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• Robótica • Programa Odontológico
• Aulas de Desenho • Aulas de Música

• Futsal • Vôlei • Judô

 

atividades extracurriculares• EDUCAÇÃO INFANTIL

• FUNDAMENTAL I e II

• ENSINO MÉDIO 
  (Matutino e Noturno)

• CURSINHO 
   PRÉ-VESTIBULAR

• EDUCAÇÃO FINANCEIRA
• CIÊNCIAS DA SAÚDE
• PROGRAMAÇÃO BÁSICA

APRENDIZAGEM SIGNIFICATIVA

14 4009 8830  .  14 99151 3361
Rua Cussy Júnior, 4-55  .  Centro 

ESCOLA QUE ACOLHE,
 FEITA NA MEDIDA

CERTA PARA VOCÊ!

@preveobjetivo
/PreveObjetivo

grupopreve.com.br

ROBÓTICA, CIÊNCIAS, ASTRONOMIA, 
QUÍMICA, MATEMÁTICA, entre outras.

• UNIVERSO DAS ARTES
• CIDADANIA E 
    DIREITOS HUMANOS
• ENTRE OUTROS

cursos do novo ensino médio

Medalhas Olímpicas
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GRUPO 2R DISTRIBUIDORA DE ALIMENTOS E CESTAS 
BÁSICAS EM BAURU AGORA COM EMPÓRIO E 

ATENDIMENTO PERSONALIZADO

Mas não é esse tipo de empresa que estamos falando aqui. 
Nosso foco é nas sobreviventes: nas poucas empresas que 
pegam um embalo considerável. Uma recompensa pelo 
sucesso é o direito de passar para o nível seguinte do jogo, 
e é justamente aí que a empresa 2R Distribuidora soube 
enfrentar.
Para reverter o curso, os sócios proprietários Ricardo Oliveira 
e Rejane Oliveira, tiveram que se reinventar no segmento. Já 
que em 2018 quando começaram o negócio de distribuição 
de cestas básicas, mas não imaginavam que em 2020 teriam 
que enfrentar uma pandemia e uma economia perdida. 

E para reverter o curso, Ricardo e Rejane, se reinventaram 
e inovaram, se formatando e olhando as adversidades 
da pandemia com uma perspectiva positiva. “Quando a 
pandemia do Covid 19 chegou sorrateiramente, instalou-
se um clima de medo e insegurança total. Tivemos que nos 
reinventar, revisitar valores, crenças, modelos e mesmo com 
todo processo de mudança que gerava um desconforto e 
instabilidade pelas incertezas se nossas escolhas estavam 
corretas, fomos sem medo. E podemos dizer que em meio 
a pandemia crescemos 300% de toda nossa produção, 
contratamos, abrimos um novo empreendimento, um 

O Grupo 2R em menos de três anos de existência têm crescido consideravelmente. E hoje o grupo se 
destaca como uma das maiores distribuidoras de alimentos e cestas básicas da cidade de Bauru e região. 

E com novidade, é a conquista de uma loja física com atendimento personalizado e diferenciado para 
atendes os clientes no Empório 2R. 

Para explicar o crescimento do GRUPO 2R, temos que voltar onde tudo começou. A maioria dos 
empreendedores no início do seu negócio, tem tudo a fracassar logo nos primeiros anos de vida.
Os números são eloquentes: centenas de milhares todo ano. Quando o tombo ocorre logo cedo,

em geral é porque ainda não ganhou tração suficiente para seguir atraindo fundos e
justificar a expansão do negócio.

GRUPO 2R ALIMENTOS

Jornalista: Graziela Coelho
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Empório. Podemos dizer que passamos 
e superamos nossas expectativas com 
uma gestão consciente nos permitiu 
uma maior eficiência possibilitando 
respostas mais rápidas num espaço de 
tempo menor”, nos contou muito feliz o 
empresário Ricardo.

SUCESSO
Se reinventar a fim de garantir a 
motivação de sua equipe e o sucesso 
de seu negócio. Tendo em mente a 
necessidade de um novo planejamento 
estratégico e a imprescindibilidade de 
uma adaptação à uma nova rotina e 
novas práticas que tenham resultados a 
curto e longo prazo.

INOVAÇÃO
A revisão dos serviços, foi de extrema 
importância para 2R Distribuição, 
visto que se adaptaram às novas 
necessidades do nicho de mercado. 
E saíram da zona de conforto e 
buscaram desvendar as mudanças de 
comportamento e consumo a fim de 
atender hábitos novos que aconteciam 
naquele momento. Assim, triplicaram 
números de clientes e principalmente os 
seus fornecedores, os resultados foram 
são significativos e tem sido expressivo.

CESTAS BÁSICAS GRUPO 2R
Compre suas cestas básicas com a 
2R uma empresa que atua no ramo 
alimentício, voltada a segmento de 
cestas básicas. E monte da maneira que 
desejar, com os produtos e marcas da 
sua preferência. Compre Cestas Básicas 
para sua família, para sua empresa, 
funcionários, sindicatos, governo, 
instituições ou doações. São mais de 2 
mil produtos de diversas marcas com 
um mix de refrigerados complexos 
numa cadeia alimentar a sua disposição. 
A 2R dispõe das melhores tecnologias 
de armazenamento e logística voltada 
às boas práticas de manuseio de 
produtos alimentícios, garantindo sua 
total integridade. Seus sócios possuem 
vasta experiência no mercado, o que 
garante processos bem estabelecidos. 
E trabalham em cestas com produtos 
de fornecedores renomados do setor 
alimentício, garantindo que as todas 
cestas montadas sejam compostas por 
itens básicos de alto valor nutritivo e 
assim certificando os itens essenciais 
para alimentação e higiene não faltem 
na cesta. 
Solicite sua cotação de cestas básicas, 
entrega rápida sem dor de cabeça.  

EMPÓRIO 2R
Venha visitar o novo empreendimento 
do grupo 2R – o Empório, uma loja física, 
com toda praticidade, atendimento 
personalizado, rápido e com variedade 
de produtos e marcas.

“Esse sucesso em tão pouco tempo 
e essa ascensão diante do cenário 
econômico, foi necessário mudança, 
muita resiliência, adaptabilidade, 
flexibilidade a fim de acompanhar 
a velocidade do mercado e assim 
garantimos nosso espaço conquistando 
clientes diariamente. Os negócios 
precisam ter resiliência para os novos 
desafios, que são intermináveis e 
frequentes, e flexibilidade para se 
reinventar”, finaliza o sócio proprietário 
do grupo 2R Ricardo Oliveira.

www.2ralimentos.com.br

ENTREGA RÁPIDA EM BAURU!
COMPRE DO CONFORTO DA TUA CASA! R. Eng. Xerxes Ribeiro dos Santos, 11-47 | Bauru-SP

(14) 3208-6990
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O COMPUTAdOR qUâNTICO E
A ESSêNCIA dA dEMOCRACIA

RAFAEL CERvONE, empresário, é
presidente do Centro das Indústrias do

Estado de São Paulo (CIESP).

Republicanos e democratas norte-americanos 
protagonizam desde sempre a mais 
emblemática e acirrada polarização política 

dentre todas as democracias. Afinal, embora os 
EUA tenham numerosos partidos, apenas as duas 
legendas são representativas e preenchem, a cada 
eleição, as cadeiras nos parlamentos e governos 
municipais, estaduais e federal. As campanhas são 
acirradas e os debates exaltados, mas, quando se 
trata de defender os interesses maiores do país, 
prepondera o diálogo.
Foi exatamente assim que ocorreu com a 
aprovação no Senado e posterior sanção do 
presidente Joe Biden do Chips and Science Act 
(Lei dos Chips e da Ciência), considerado a mais 
importante medida da política industrial do Tio 
Sam nos últimos 50 anos. O governo aportará US$ 
52 bilhões no incentivo à produção de chips no 
território nacional e US$ 200 bilhões na pesquisa 
em áreas como inteligência artificial, robótica e 
computação quântica. 
Na votação da matéria, republicanos e democratas 
relegaram suas divergências e pensaram no bem 
maior de seu país ante a nova realidade geopolítica 
global, redesenhada pela pandemia e a invasão 
da Rússia à Ucrânia. Ninguém questionou a 
“transgressão” à filosofia liberal, com a volta da 
prática de injeção de recursos de modo direto 
pelo Estado e concessão de incentivos. 
Concordamos, ressalve-se, que isso não deva 
ser uma rotina. Governar e legislar devem, sim, 
basear-se nos conceitos ideológicos e filosóficos 

de cada partido. Tais princípios, no entanto, não 
podem ser grilhões dogmáticos e cegar perante 
os desafios históricos aqueles que foram eleitos 
pelo povo. 
A fabricação do computador quântico e dos 
chips poderia ficar distante do território norte-
americano e estabelecer dependência externa 
numa área absolutamente estratégica, não só 
para a economia, como a segurança cibernética. 
Porém, o exercício inteligente e correto da 
democracia está transformando esses riscos em 
oportunidades, grandes investimentos privados 
na produção, criação de milhares de empregos e 
um novo e consistente fluxo industrial.
O exemplo é importante para o Brasil, no qual 
a polarização política tem impedido a adoção 
de soluções em favor do País e seu povo, 
como as reformas administrativa e tributária 
e uma política industrial, para não ficarmos 
tecnologicamente dependentes, gerarmos postos 
de trabalho, agregarmos mais valor à nossa 
pauta de exportações e vencermos a armadilha 
da economia de renda média, na qual estamos 
presos há décadas. 
Ainda é tempo, neste ano de eleições, de refletirmos 
sobre as virtudes da democracia e o quanto 
políticos, partidos, parlamentares e governantes 
podem convertê-la em progresso, modernidade 
e justiça social. Como acabam de demonstrar ao 
mundo os republicanos e democratas dos Estados 
Unidos, os interesses maiores da sociedade e a 
nação devem preceder as divergências.
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Rua Engenheiro Saint Martin - 21-38
Jd. Aeroporto | Bauru-SP
Telefone (14)  3226-3000

Contabilidade para pequenas,
médias e grandes empresas

Pessoas físicas e jurídicas

Aberturas e encerramento
de empresas

Produtor Rural 
 
Declaralção de
Imposto de Renda 
 
Equipe especializada
e atualizada
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PRATIqUE O SUCESSO EM SUA VIdA

PATRÍCIA ZUCCARI

Você já parou para pensar que a 
maioria das histórias de sucesso 
tiveram um enredo bastante 

parecido? Segundo Christopher Vogler e 
Joseph Campbell a maioria dos enredos 
de histórias de heróis são muito parecidos: 
o personagem leva uma vida normal até 
receber um chamado, a primeira reação 
é falar “não”, mas surge um mentor que 
o faz repensar sua decisão; em seguida 
o personagem enfrenta um desafio e na 
maioria das vezes é derrotado, por isso 
repensa sua decisão, se recolhe e começa 
a achar que não é capaz. Posteriormente, 
nesta mesma jornada, ele passa por uma 
provação e recebe uma recompensa e 
é neste momento que o personagem 
pensa que “está bom”, ou seja já cumpriu 
com a sua missão e decide voltar a sua 
vida normal, mas neste caminho de 
volta surge uma batalha ainda maior e 
o personagem enfrenta mais uma vez 
um desafio e vence e vê o quanto se 
transformou, ou seja o quanto é diferente 
agora, inclusive as pessoas que estão a 
sua volta o reconhece, assim ele chega à 
coroação, ou seja O SUCESSO.  
No entanto, em nossas vidas essas 
histórias acontecem exatamente igual à 
ficção, mas nem sempre conseguimos ter 
comportamentos que nos façam sair da 
zona de conforto e enfrentar um mundo 
desconhecido que nos faça crescer e 
obter sucesso. 
Quantas vezes você já recebeu um 
chamado na forma de oportunidade e 
o recusou por ter ficado com medo de 

sair da sua zona de conforto, medo de 
arriscar algo novo, medo de sair do seu 
status quo para fazer algo grandioso. 
Esse chamado pode ser a oportunidade 
de abrir um negócio, mudar de emprego, 
trabalhar por uma causa social, enfim 
algo que no seu interior você se vê 
fazendo, mas é impedido a trilhar essa 
jornada de sucesso porque parou no 
primeiro obstáculo: você. A zona de 
conforto não te leva ao crescimento, 
mas sair dela não é fácil. Algo que ajuda 
a sair do comodismo e fazer com que 
você obtenha maior autoconfiança é a 
busca de informações. É importante fazer 
pesquisas em fontes confiáveis, ler livros 
sobre o assunto, assim como ativar a sua 
rede de contatos, para que você possa 
conhecer a história de outras pessoas que 
já venceram essa etapa, bem como quais 
foram os desafios que elas enfrentaram.
A próxima etapa é enfrentar o desafio, 
para isso é necessário assumir riscos. 
Se você quer ter algo que nunca teve, 
você precisa fazer algo que nunca fez, e 
isso inclui fazer sacrifícios. Durante essa 
jornada o primeiro obstáculo aparecerá e 
fará com que você repense a sua decisão, 
por isso é tão importante estar firme 
nos seus objetivos, a fim de que você 
não desista com a primeira dificuldade. 
Há muitas pessoas que desistem em 
seu primeiro obstáculo e ainda culpam 
os outros por isso. No livro O Milagre 
da Manhã, o autor Hal Elrod diz que 
“o momento em que você aceita a 
responsabilidade por tudo em sua vida é 

o momento em que explora seu poder 
de mudar qualquer coisa em sua vida”. 
A autorresponsabilidade ajudará você a 
ler os contextos e refletir que chegar ao 
sucesso é uma decisão individual.
Depois de enfrentar o obstáculo é preciso 
fazer uma pausa, pensar e analisar o que 
deu certo e o que poderia ter sido melhor, 
é o momento de rever o planejamento e 
planejar novamente. 
Ainda nesta jornada muito provavelmente 
você enfrentará uma provação, que o 
fará quase desistir. Essa provação poderá 
ser um não de alguém que você não 
esperava e você ficará extremamente 
decepcionado, mas passar por essa etapa 
será a virada de chave que fará com que 
você se transforme em alguém melhor e 
diferente de como iniciou a sua jornada. 
Assim que você passar por essa virada, 
haverá a recompensa. E essa recompensa 
simboliza a sua transformação em uma 
pessoa mais forte. Essa recompensa está 
muito relacionada a você mudar a sua 
vida, mas também em como você pode 
transformar as pessoas que estão a sua 
volta. A recompensa será o seu elixir para 
enfrentar os seus novos desafios e chegar 
ao tão esperado sucesso. 
E você? Como tem definido seus objetivos? 
O quanto você está comprometido com 
eles? Você já tirou o seu planejamento 
da cabeça e o colocou num papel com 
prazos e responsabilidades? Faça isso, 
pratique, persista e seja o herói da sua 
vida!

Por Patricia Zuccari
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João Elias Jabbour tem 61 anos de idade, dos 
quais 42 anos vividos em Bauru. Nascido em 
Bernardino de Campos, município de pouco 

mais de 11 mil habitantes, o jovem, de então 20 anos, 
chegou a Bauru em 1981 para cursar jornalismo na 
Fundação Educacional de Bauru, hoje Unesp. Da 
participação no movimento estudantil e político da 
época até a direção da redação de um dos veículos 
de comunicação de maior relevância na região 
central paulista, o Jornal da Cidade, Jabbour acumula 

experiências que o levaram a ser reconhecido com o 
título de Cidadão Bauruense. 

Com mais de quatro décadas no município e 37 anos 
de carreira, João Jabbour relembra sua trajetória 
profissional em Bauru. “Comecei a carreira de 
jornalista em 1985, na assessoria de comunicação 
da extinta Secretaria de Projetos Comunitários, atual 
Secretaria Municipal do Bem-Estar Social (Sebes). 
Logo depois, em 1986, ingressei nas rádios Auri 

JOÃO JABBOUR:
37 ANOS COMUNICANdO PARA A POPUlAÇÃO

dO CENTRO PAUlISTA
NOME à FRENTE DA REDAçãO DE UM DOS VEíCULOS DE COMUNICAçãO ACESSADOS

DIARIAMENTE POR MILHARES DE BAURUENSES, RELEMBRA SUA CARREIRA E FAz
UMA ANáLISE DAS ELEIçõES DE 2022

Com a esposa Fabiana Teófilo e as filhas Anabella e Lívia, em 2011, ao receber o título de Cidadão Bauruense.
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Verde e 94FM, que formavam o 
mesmo grupo de comunicação, 
à época. Em 1989, ocupei por 
um ano o cargo de assessor de 
imprensa da Prefeitura Municipal 
de Bauru”, conta. Em 1991, 
Jabbour ingressou na empresa 
jornalística onde está até hoje, o 
Grupo Cidade de Comunicação. 
Trabalhou inicialmente na rádio 
96FM e, posteriormente, em 
1994, ingressou no Jornal da 
Cidade, grupo que também conta 
hoje com um portal de notícias, o 
JCNET, uma das principais vitrines 
de notícias de Bauru. 

Mesmo sem ter nascido no 
município, Jabbour expressa com 
frequência seu amor por Bauru, 
cidade onde construiu sua carreira 
e a família ao lado de Fabiana 
e as filhas Lívia e Anabella. Em 
2011, foi agraciado com o título 
de Cidadão Bauruense, proposto 
pelo então vereador Moisés 
Rossi e aprovado pelo Legislativo 
municipal. 

Sobre a cidade, Jabbour acredita 
que Bauru “tem como um de 
seus melhores atributos ser 
acolhedora, haja vista que metade 
das pessoas que aqui vivem 
vieram de outras regiões do Brasil 
e até do Exterior e encontram 
a população nativa de braços 
abertos”. No entanto, o jornalista 
pondera os inúmeros contrastes 
evidenciados no município, como 
em todas as cidades médias do 
país. 

Ao avaliar a economia local, 
Jabbour destaca o comércio e 
prestação de serviços como os 
“carros-chefe”, sem desconsiderar 

a importância do agronegócio e 
da indústria local na contribuição 
para o crescimento do Produto 
Interno Bruto (PIB) do município. 
O jornalista ainda ressalta a 
relevância de Bauru no cenário 
regional. “A região, tendo 
Bauru como vetor e referência, 
é pujante e tem as mesmas 
características de Bauru relativas 
à diversidade na economia. Falta, 
ao meu ver, mais integração entre 
as lideranças e as cidades que 
compõem a região central do 
Estado, festejado desde sempre 
por sua localização estratégica e 
logística privilegiada por terra, rio 
e aérea”, considera. 

Sobre sua vida na comunicação, 
Jabbour aponta o aprimoramento 
profissional como um 
investimento constante. A 
respeito dos planos para 2023 no 
Grupo Cidade de Comunicação, o 
jornalista aponta a consolidação 
dos canais digitais dos veículos do 
grupo e a continuidade do Jornal 
da Cidade em formato impresso. 
“Trabalhamos para manter o 
jornal impresso em equilíbrio 
e para que ele possa seguir sua 
missão, já de 55 anos, como 
intermediador nas relações das 
comunidades locais e regionais 
com o poder público, através 
da produção de informações 
críveis, isentas e equilibradas, 
calcadas na técnica e na ética 
jornalística, e na observância dos 
direitos e garantias das pessoas, 
das instituições e das empresas. 
Temos uma grande novidade de 
expansão digital vindo por aí, 
que será anunciada nos próximos 
dias”, promete. 

Frente ao balanço das Eleições 
deste ano em Bauru, com o 
ganho de um senador bauruense, 
o astronauta Marcos Pontes 
(PL), e com a perda de figuras 
tradicionais do município, 
como Rodrigo Agostinho (PSD); 
João Jabbour, participante de 
movimentos históricos pela 
abertura democrática do Brasil 
(anos 80), considera que Bauru 
“saiu menor politicamente” deste 
pleito. “Há muitos fatores que 
podem explicar nossa perda de 
representatividade nas esferas 
estadual e federal, mas uma delas, 
com certeza, é a mesquinharia 
reinante nas relações partidárias 
locais entre agentes políticos de 
diferentes matizes ideológicos”, 
opina Jabbour. 

O jornalista ainda chama a 
população para participar 
ativamente da política no 
município. “A população deve 
cobrar e participar mais das 
atividades dos partidos políticos 
e dos poderes constituídos 
(Legislativo e Executivo) no 
sentido de aprimorá-los. Já 
vivemos tempos melhores em 
outras épocas na discussão e 
construção política locais. Temos, 
todos, a missão de atuar pela 
melhoria desse cenário”, finaliza.

zarcillo Barbosa, João Jabbour e Carlos Cordeiro

Jornalista: Graziela Coelho
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RUA JOAqUIM dA SIlVA MARTHA, 12-33| Jd ESTORIl | BAURU-SP

(14) 3223-0019

uma caixa de sabores
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PERFIL

Editora chefe do Social Bauru
Nome: Juliana Oba de Oliveira 
Apelido: Ju, mas o apelido na faculdade era Oba 
Uma curiosidade sobre você: Eu tenho 
ascendência japonesa  
Atividades Atuais: Editora-chefe no Social Bauru  
Cidade de Nascimento: São José do Rio Preto  
Formação: Jornalismo na
Unesp-Bauru  
Cor: Verde 
Um Livro: Me chame pelo
seu nome   
Esporte favorito de assistir: Ginástica Artística  
Esporte favorito de praticar: Beach Tennis 
Time do coração: São Paulo 
Comida que mais gosta: Milho 
Hobby: Bordado 
Música: A versão de “Can’t Help Falling in Love” do 
21 Pilots 
Banda: Milky Chance 
Cantor(a) predileto(a): Ana Vitória     
O que faz em seu tempo livre: Leitura, cuido das 
plantas e fico com meu cachorro 
Uma viagem inesquecível: Uma viagem de carro 
pela costa leste dos Estados Unidos até a Disney  
Uma viagem interessante: Parque Estadual do 
Morro do Diabo em Teodoro Sampaio - SP 
Uma cidade que gostaria de viver: Amsterdam 
O que gosta em Bauru: Gosto que ela une a 
tranquilidade do interior e as opções de uma capital.  
O que mudaria em Bauru: árvores por toda a 
cidade, o transporte público, ciclovias e ciclofaixas e 
o planejamento urbano. 
Um segredo para o sucesso: Não focar no sucesso, 
mas no trabalho diário  
O que mais gosta em si: A curiosidade  
Boa lembrança do passado: Acompanhar meus 
avós ao rancho para passar o fim de semana 
Planos para o futuro: Para um futuro próximo, me 
especializar em jornalismo digital, para um futuro 
distante, conseguir morar em meio a natureza   
Um sonho: Conhecer diferentes culturas 
Frase Preferida: “Se não agora, quando?”

Juliana Oba
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ElEIÇÕES 2022
BAURU ElEGE MARCOS PONTES (Pl) PARA O SENAdO

E REElEGE CAPITÃO AUGUSTO (Pl) PARA A
CâMARA dOS dEPUTAdOS

Ex-prefeito de Bauru, 
Rodrigo Agostinho (PSB) 
não se reelege para 

segundo mandato como 
Deputado Federal; mariliense 
Dani Alonso (PL) representará 
a região na Alesp

No último domingo (2), foram 
realizadas as Eleições 2022, 
onde os eleitores escolheram 
seus candidatos para os cinco 
cargos em disputa: deputado 
federal, deputado estadual, 
senador, governador e 
presidente. Em Bauru, o 
número de munícipes aptos a 
votar ultrapassa os 270 mil; na 
região, o número é de cerca 
de 1,1 milhão de eleitores. 

Marcos Pontes (PL), bauruense 
e ex-ministro da Ciência, 
Tecnologia e Inovação do 
governo de Jair Bolsonaro 
(PL), foi eleito senador por São 
Paulo. O astronauta recebeu 
10.714.668 votos, 119.707 
computados em Bauru. Esse 
montante representa 66,10% 
dos votos para senador no 
município. 

Outro candidato que 
representa Bauru e o centro-
oeste paulista é Capitão 
Augusto (PL), reeleito para 
seu terceiro mandato como 
deputado federal. No total, o 
parlamentar recebeu 168.738 
votos, 16.451 votos destes em 
Bauru.  

Ex-prefeito de Bauru e 
deputado federal eleito em 
2018, Rodrigo Agostinho 
(PSB) não foi reeleito. O 
ambientalista foi o candidato 
à Câmara dos Deputados mais 
votado em Bauru, recebendo 
42.422 votos, representando 
22,25% dos votos para o cargo 
computados no município. No 
entanto, ao final da apuração, 
seguindo a proporcionalidade 
e o coeficiente partidário, sua 
reeleição não foi consolidada. 

Dani Alonso (PL), arquiteta e 
empresária nascida em Marília, 
garantiu vaga na Assembleia 
Legislativa do Estado de São 
Paulo (Alesp), com 80.337 
votos, 4.093 destes em Bauru. 

Após a oficialização dos 
resultados, Alonso destacou 
a alegria frente a eleição 
para seu primeiro mandato 
e a quantidade de votos 
confiados em sua candidatura. 
“Primeiro a gente sente aquela 
gratidão imensa, uma alegria 
porque sabemos o quanto 
é intenso esse período de 
eleições e conseguimos uma 
votação expressiva. Logo em 
seguida vem aquele senso de 
responsabilidade, de cumprir 
essa missão, representar com 
muita dignidade as pessoas 
que confiaram esse voto, 
desenvolver um trabalho com 
muita transparência, trazendo 
resultados para as nossas 
cidades e para o nosso interior 
paulista, fazendo um mandato 
com muita responsabilidade”, 
declarou a futura parlamentar.  

O centro-oeste paulista 
ainda será representado na 
Alesp por Vinicius Camarinha 
(PSDB), de Marília, e Ricardo 
Madalena (PL), de Santa Cruz 
do Rio Pardo. 
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dEPUTAdO
ESTAdUAl
Dr Raul (Podemos) 
34.130 (Total) /27.181 
(Bauru)

Coronel Meira (União Brasil)
24.324 (Total) / 20.620 
(Bauru)

Lucia Rosim (PSC)
23.403 (Total) / 13.162 
(Bauru)

Estela Almagro (PT)
16.422 (Total) / 12.077 
(Bauru)

Luis Carlos Valle (PL)
14.346 (Total) / 6.696 (Bauru)

Dani Alonso (PL)
80.337 (Total) / 4093 (Bauru)

Professor Marcos Bilancieri 
(REPUBLICANOS)
19.952 (Total) / 1.652 (Bauru)

Markinho Souza (PSDB)
4.318 (Total) / 3.500 (Bauru)

Ricardo Kbelo (PROS)
3.483 (Total) / 2.912 (Bauru)

Abner Isidoro (Republicanos)
3.091 (Total) / 2.031 (Bauru)

Patrycia Faciolo Protetora 
(PDT)
2.669 (Total) / 1.982 (Bauru)

Danielli Rôa (NOVO)
2.391 (Total) / 898 (Bauru)

Emerson Construtor (PTB)
1.807 (Total) / 1.515 (Bauru)

Edilson Marciano (REDE)
1.553 (Total) / 1.190 (Bauru)

Gabriel Placce (PDT)
1.072 (Total) / 721 (Bauru)

Poeta (AGIR) 
876 (Total) / 824 (Bauru)

Paulos Bosta (AVANTE)
851 (Total) / 435 (Bauru)

Patricia Rossi (PSD)
647 (Total) / 525 (Bauru)

Cátia Machado (PSOL)
459 (Total) / 239 (Bauru)

Pastor Matias Muniz 
(AVANTE)
411 (Total) / 314 (Bauru)

Wellington Sales (PP)
390 (Total) / 321 (Bauru)

Donizeti Raízes da Terra (PV)
364 (Total) / 74 (Bauru)

José Leme (AGIR)
146 (Total) / 88 (Bauru)

dEPUTAdO 
FEdERAl
Capitão Augusto (PL)
168.740 (Total) / 16.451 
(Bauru)

Rodrigo Agostinho (PSB)
65.506 (Total) / 42.422 
(Bauru)

Dr Orlando Costa Dias (PSC)
16.065 (Total) / 12.077 
(Bauru)

Caio Santos (União Brasil)
10.386 (Total) / 2.410 (Bauru)

Edu Avallone (Podemos)
8.869 (Total) / 4.900 (Bauru)

Fábio Manfrinato (Patriotas)
6.865 (Total) / 4.929 (Bauru)

Sandro Bussola (PSDB)
5.716 (Total) / 1.735 (Bauru)

Jorge Moura (PT)
3.744 (Total) / 2.493 (Bauru)

Vanessa Araujo Protetora 
(PDT)
2.285 (Total) / 1.597 (Bauru)

Rafael Valentim (PTB)
2.250 (Total) / 1.195 (Bauru)

Pedro Vaz de Lima (Novo)
1.151 (Total) / 395 (Bauru)

Tetê (PSOL)
1.092 (Total) / 618 (Bauru)

Toninho da Mariflex (PROS)
775 (Total) / 290 (Bauru)

Carlinhos Cantelli (AGIR)
723 (Total) / 639 (Bauru)

CONFIRA A qUANTIDADE DE vOTOS, TOTAL E NA MUNICIPALIDADE, 
RECEBIDOS POR CADA UM DOS CANDIDATOS A DEPUTADO ESTADUAL

E FEDERAL COM DOMICÍLIO ELEITORAL EM BAURU:
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Comida saborosa,
fresquinha e opções variadas
para você saborear! 

Buffet variado,
20 tipos de saladas, 
mesa de frios, 16 
pratos quentes, 
incluindo camarão 
grande e filé 
mignon, bebidas e 
ambiente informal.

“

“ AMÁBILE
Av. Getúlio Vargas, 10-80
RESERvAS: 
      (14) 3010-5005

CULINÁRIA 

CHEIA DE

SABOR PARA 

vOCê!
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> Unimed Bauru promove 
evento com gestores de RH

para ouvir demandas e sugestões

C om o objetivo de estreitar 
relacionamentos, ouvir 
e investir em melhorias, 
a Unimed Bauru reuniu, 

no último dia 14, no Buffet Már-
cia & Marô, representantes de 32 
empresas para discutir, expor e dar 
feedback sobre os serviços presta-
dos pela cooperativa aos seus cola-
boradores.

Denominado RH Experien-
ce, o evento é uma iniciativa da 
Unimed do Brasil para auxiliar as 
Singulares na experiência da jor-
nada do cliente, com o propósito de 
descobrir as expectativas do bene-
ficiário e promover a lapidação dos 
serviços entregues. “Foi uma opor-
tunidade única e muito relevante 
de estar ainda mais próximo aos 
nossos clientes, ouvindo-os para 
identificar nossos gaps e buscar o 
aprimoramento daquilo que en-
tregamos diariamente aos nossos 
beneficiários. E também pudemos 
constatar onde estamos acerta-
mos, o que nos ajuda a avançar nos 
nossos propósitos”, explica o presi-
dente da Unimed Bauru, Aparecido 
Donizeti Agostinho.

Ele fez a abertura do evento, 
ressaltando aos presentes o quão a 
cooperativa estava disposta a es-
cutá-los em suas demandas. “Mais 
do que isso: iremos desenvolver 
um plano de ação para colocar em 
prática os principais pontos suge-
ridos por vocês”, frisou.

Participaram gestores de Re-
cursos Humanos de 32 empresas 
clientes da Unimed Bauru, de pe-
queno, médio e grande porte, esco-
lhidos por sorteio. Eles foram divi-
didos em mesas e participaram de 
uma dinâmica, coordenada pela 
consultora Cristiana Ferronatto, da 

Unimed do Brasil.
Colaboradores da Unimed 

Bauru deram apoio aos convidados, 
ouvindo e anotando as demandas 
dos grupos. Ao final, foram apre-
sentadas as principais propostas 
de melhoria. “Foi uma manhã mui-
to produtiva, muito gostosa, junto 
com os demais RHs de empresas 
da região. Pudemos expor de for-
ma tranquila e com transparência 
os pontos que precisam melhorar 
e temos certeza que a cooperativa 
vai investir em ações para atingir a 
excelência nos seus serviços”, res-
saltou o gerente de RH da Peder-
tractor, Danilo Alborghetti.

Já a gerente de RH da SPSP, 
Fabiana Tomasela, destacou a im-
portância de estreitar relaciona-
mento e trocar experiências com 

outros colegas do setor. “Pudemos 
ver que o nosso dia a dia é muito 
parecido com o de outras empresas 
e que é importante colocar esses 
pontos em discussão para buscar 
melhorias”.

“Quando recebi o convite, fi-
quei pensando no que mais pode-
ríamos melhorar o relacionamento 
com a Unimed Bauru, pois hoje já 
considero muito bom o nosso con-
tato. A cada etapa da dinâmica, 
conseguimos resgatar os pontos 
a melhorar, que no meu ponto de 
vista, são poucos, e sintetizar isso 
de forma didática e objetiva. Acre-
dito que a cooperativa vai conse-
guir lapidar essas sugestões e isso 
vai agilizar nosso trabalho no dia 
a dia”, destacou Vanessa Taveira, 
gerente de RH da Tiliform.

Ao final do evento, os participantes conheceram os gerentes da Unimed Bauru e participaram 
de um almoço de confraternização

O presidente da Unimed Bauru, Aparecido 
Donizeti Agostinho, fez a abertura do evento

Cristiana Ferronatto, consultora da Unimed 
do Brasil, conduziu o RH Experience

destaque

Bauru

fa
ce

bo
ok

 e
 in

st
ag

ra
m

 //
/ @

un
im

ed
ba

ur
u 

| u
ni
m
ed

ba
ur
u.

co
m

.b
r



21Bauru | Botucatu | Jaú | Ourinhos www.tophmb.com.br

Câmbio automático;
Seletor de modo de condução;
Carregador de celular por indução;
Freio de estacionamento eletrônico.

Espaço para tudo que sua vida pedir;
Bancos em couro sintético;
Saída de ar para o banco traseiro;
Seis airbags.

Quatro modos de direção que atuam
nos pontos de troca de marcha e 
no esforço da direção, de acordo
com a sua necessidade. 
 

Teto solar panorâmico com funções
one touch (descida e subida) e 
antiesmagamento.
Interior com acabamento premium.

Central multimídia de 10,25” com
Android Auto® e Apple Car Play®;
Navegação GPS;
Smart Câmera 360º.

Conexão Bluelink;
Mais de 40 funcionalidades para
controlar seu Hyundai via celular;
Conheça mais no QR Code abaixo.

CONHEÇA O CRETA NOVA GERAÇÃO
DISPONÍVEL NA TOP MOTORS HMB MAIS PRÓXIMA
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A avaliação laboratorial dos lípides e lipoproteínas é usada para estimar o risco cardio vascular (RCV) e orientar 
a tomada de decisão terapêutica. Em geral, solicitamos, de forma “tradicional”, o perfil lipídico que contempla: 

colesterol total (CT), lipoproteína de baixa densidade (LDL-c), lipoproteína de alta densidade (HDL-c) e triglicerídeos 
(TG). No entanto, diversos estudos têm ratificado a importância de ferramentas laboratoriais adicionais para 

estimar o RCV, como a apolipoproteina B (ApoB), a lipoproteína a - Lp(a) e, mais recentemente, a avaliação das 
subfrações de lipoproteínas (CARDIO ID)

Médica Patologista Clínica (HC FMUSP) e Especialista pela SBPC 
Fellowship em Espectrometria de Massas no National Institute of Health (NIH)  
MBA em Health Tech (FIAP) e Coordenadora Médica de Novos Produtos Diagnósticos - Dasa
Contato: liviab.avallone@gmail.com

PERFIL LIPÍDICO AvANçADO:
SUBFRACIONAMENTO DE
LIPOPROTEÍNAS (CARDIO ID)

Entretanto, sob certas circunstâncias, 
incluindo pacientes com elevados 
níveis de TG, obesidade, resistência 

a insulina, diabetes ou níveis muito 
baixos de LDL-c, a dosagem do LDL-c 
calculado, ou medido de forma direta, 
pode subestimar a concentração total 
de colesterol carreado pelo LDL e, mais 
importante ainda, falsear a concentração 
total de lipoproteínas contendo ApoB, 
subestimando desta forma o RCV. 
Neste contexto, o paciente pode ter 
elevado RCV, mesmo na vigência 
de baixos níveis de LDL-c, fato este 
demonstrado pelo estudo ARIC 
(Atherosclerosis Risk in Communities), 
que revelou incidência de Doença 
Arterial Coronariana (DAC) associada 
à fração de partículas LDL pequenas 
e densas, em indivíduos de menor 
risco, com LDL-c < 100 mg/dL. Nestas 
situações, a avaliação de subfrações de 
lipoproteinas pode ser uma importante 
ferramenta para uma avaliação mais 
fidedigna dos fatores de RCV. 
COMO O CARDIO ID É REALIZADO?
- DOSAGEM DE SUBFRAçõES DE LDL-C  
Este exame é realizado usando uma 
metodologia inovadora: a eletroforese 
em fase gasosa (fluxo laminar) com 
separação de lipoproteínas por 
mobilidade iônica. São 8 as subfrações 

de LDL-c que podem ser dosadas. 
Seis destas subfrações correspodem 
a subclasses do LDL-c de pequeno 
tamanho, e estão intimamente 
relacionadas com o processo de 
aterosclerose acelerada. A elevada 
concentração de partículas menores 
do LDL-c aumenta o RCV em 1,2 a 1,4 
vezes.  

O CARDIO ID TRAZ UMA AvALIçÃO 
ALÉM DAS SUBFRAçÕES DO LDL-C, 
qUE INCLUI:  
• Número total de partículas
de LDL (LDL-p) 
• Número de partículas de LDL-c por 
tamanho: pequeno, médio e grande.  
• Fenótipo (padrão) do LDL-c 
• Pico do LDL-c 
• Número de partículas de HDL-p
de tamanho grande 

qUAL PACIENTE É ELEGÍvEL
A ESTE TESTE?
- Indivíduos com RCV intermediário 
e alto podem ter uma avalição do seu 
RCV residual através deste exame. 
- Uma aplicação especial deve ser 
lembrada naqueles com elevados níveis 
de TG, obesidade, resistência a insulina, 
diabetes ou níveis muito baixos de 
LDL-c.  

- Pacientes que estejam sendo 
monitorados quanto à resposta 
terapêutica, possibilitando o 
acompanhamento das modificações do 
perfil lipídico, permitindo uma avaliação 
da eficácia terapêutica e, instituição 
de terapia individualizada, para cada 
paciente.  
POR qUE UTILIZAR O CARDIO ID? 
- O Cardio ID possibilita que o clínico 
realize um amplo estudo de marcadores 
laboratoriais de RCV intimamente 
relacionados com o processo de 
aterosclerose.  
- Estudos demonstram que as 
subfrações de lipoproteínas são fatores 
de RCV independente 
- Diretrizes recentes recomendam que, 
em pacientes diabéticos ou com níveis 
elevados de TG ou, em pacientes com 
níveis muito baixos de LDL-C, deve ser 
realizada a medição de ApoB.  
- Há recomendação formal para que a 
medição de Lp (a) deva ser considerada, 
pelo menos uma vez na vida, para 
identificar pessoas que herdaram níveis 
extremamente elevados de Lp (a). 
- Por fim, o CARDIO ID possibilita o 
acompanhamento das modificações do 
perfil lipídico em resposta ao tratamento 
instituído  
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Proteção Financeira

Tranquilidade para o
segurado

Além de vários outros
benefícios.

CONSULTE-NOS!

A importância do seguro de
vida se faz presente no
planejamento familiar.

Proteja quem AMA. Proteja-
se para que, em caso de
imprevisto, você esteja
segurado financeiramente.

w w w . a m a s e g u r o s . c o m . b r

Faça AGORA uma Simulação.
 (14) 3879-3109

       (14) 98168-4224
Rua Pernambuco, 9-8  |  Bauru - SP

 

Qual a importância de
um Seguro de Vida?
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“RENAISSANCE ESSêNCIA”
A 3º UNIDADE DA CLíNICA RENAISSANCE RESIDENCIAL 
GERIáTRICO: A EVOLUçãO DAS CLíNICAS GERIáTRICAS

A Clínica Renaissance 
Residencial Geriátrico 
nasceu da ideia e 

expertise da enfermeira 
especialista em gerontologia 
Joana Bacci. A primeira 
unidade foi fundada em maio 
de 2015, a segunda em abril 
de 2016. E agora em 2022 
nasce a Renaissance Essência 
– “A Essência dos cuidados em 
nossas mãos”. Foi pensando 
nisso que a proprietária Joana 
Bacci, trouxe a Bauru um 
novo conceito de residência 
terapêutica. Um conceito 
inovador, de alto padrão e 
atendimento especializado 

ao idoso. O local é ideal para 
quem busca qualidade de vida, 
saúde, conforto, segurança e 
bem-estar voltado às pessoas 
idosas e ajudando a colocar em 
outro patamar o atendimento 
à terceira idade. Muito distante 
da imagem muitas vezes 
sombria das casas de repouso, 
na Renaissance eles oferecem 
saúde multidisciplinar, 
conforto, atividades lúdicas 
e estimulação cognitiva, 
sociabilidade e maior 
interação com as famílias. É 
com imensa felicidade que a 
terceira unidade chegou e está 
localizada na Rua Joaquim da 

Silva Martha, 10-20 nos Altos 
da Cidade, que inclusive já 
está com a lista de pré-reserva 
abertas e limitadas.
A estrutura da Renaissance 
continua com a mesma 
qualidade, seriedade e 
competência onde o idoso irá 
passar seus dias diferentes e 
interativos, com momentos 
de lazer e descontração junto 
de outros idosos, mantendo 
os cuidados necessários de 
higiene pessoal, gestão de 
medicamentos, atenção e 
carinho. Um atendimento 
totalmente personalizado a 
cada pessoa, humanizado, 

Jornalista: Graziela Coelho

VEM AÍ:
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UNIdAdE AlTOS
RUA AGENOR MEIRA N:18-63
ALTOS DA CIDADE, BAURU SP
(14) 32437279 | 98141-6521

UNIdAdE BOSqUE
RUA ENG. SAINT MARTIN, 27-27
JARDIM NASRALLA, BAURU SP
(14) 3019-0002 | 98141-6521

UNIdAdE ESSêNCIA
RUA J. DA SILVA MARTHA, 10-20
(14) 98141-6521

profissional e diferenciado. É 
a certeza da evolução sênior 
com uma equipe multidisciplinar 
Renaissance de ser. Enfermagem 
24 horas, atendimento médico, 
fisioterapia especializada, terapia 
ocupacional, nutricionista, 
psicóloga, fonoaudióloga, 
além de manicure, massagista, 
cabeleireira, podologia, 
odontogeriatria, musicoterapia, 
pet terapia, viveiro com 
pássaros, ambientes totalmente 
climatizados e monitoramento 
por câmeras em todos ambientes. 
Tudo isso para oferecer 
segurança e conforto para todos 
os idosos que buscam vivenciar 
uma experiência única e uma 
melhor qualidade de vida. Com 
serviços 24 horas; incluindo 
traslados, acompanhamento de 
saúde e pensão completa.
Na Renaissance você irá 
encontrar diversos tipos de 
modalidade de hospedagem 
como: moradia fixa, temporadas, 
cuidados paliativos ou até mesmo 
fazer uma recuperação de pós-

operatório. E a clínica ainda 
oferece o serviço de Senior Day, 
onde o idoso pode passar o dia 
na clínica usufruindo de todos os 
benefícios, além dos cuidados 
diários e o idoso volta para 
dormir em casa. E para fechar 
todos os serviços oferecidos 
pela Renaissance oferecemos a 
opção Home Care para você 
que prefere que o idoso seja 
cuidado dentro da própria casa 
onde é montada uma estrutura 
necessária e equipe completa no 
conforto do seu lar.

“Venha tomar um café conosco e 
surpreender-se com as unidades 
da Renaissance. Com certeza 
atenderá às necessidades de 
quem você ama e proporcionará 
qualidade de vida ao idoso 
assistido por nós, convida Joana 
Bacci”. 

Você pode entrar em contato 
também pelo email:
renaissancegeriatrico@gmail.com 
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TOTAl ESTéTICA
A SUA lOJA dA ESTéTICA!
Rua Eng.Saint Martin, 26-09

ATENDIMENTO: 
Segunda a sexta, das 08h às 18h
Sábado, das 09h às 12h

      (14) 3016-4606
      (14) 99835-9976
      @totalestética

AINdA NÃO  
CONHECE A
TOTAl ESTéTICA?? 

A Total Estética atende Bauru e todo o Interior do Estado a mais de 10 Anos. 

Possui mais de 1.000 Itens 
em sua Loja Física, e 
também conta com a Loja 

Online www.totalestetica.com.
br. A Total Estética atende os 
Profissionais da área da Saúde e 
Estética.
E para te ajudar, a Total Estética 
é a loja mais completa da região, 
onde você encontra tudo que o 
atual mercado da estética exige, 
inclusive das novas tendências e 
novidades que dispõe hoje no 
segmento. 
A Total Estética estendeu seu 
leque para toda a área da 
saúde, inclusive foi pioneiro 
com a locação de equipamentos 
estéticos em Bauru, apesar 
de não oferecer mais esse 

serviço. Atualmente a Total 
Estética trabalha com venda 
de Equipamentos Médicos 
e Estéticos Novos e Semi 
Novos, como por exemplo: 
Equipamento de Criolipólise, Luz 
Intensa Pulsada, Criofrequência 
entre outros. Além disso, 
a Total Estética representa 
grandes empresas da área 
de estética, oferecendo aos 
bauruenses desde móveis a 
descartáveis. Hoje atuam como 
distribuidores das linhas de 
Cosméticos Extratos da Terra, 
Dermare, Smart GR, Biometikal, 
PHD Estetic, RMC, Essencial 
Cosméticos, Alur Medical, entre 
outras, e na área de Acessórios 
e Descartáveis as marcas: Estek, 

Flexpel, Descarpack, Protdesc, 
Unigloves, Prolink, Vabene, e 
muitas outras. 
Outro diferencial da Total 
Estética são os Treinamentos 
para os Profissionais da área, 
sempre com novidades em 
sua Agenda de Treinamentos 
como Toxina Botulínica, PEIM 
Microvasos, Intradermoterapia e 
muitos outros.
Na Total Estética, você profissional 
e clínica, podem encontrar tudo 
do ramo com os melhores 
produtos e equipamentos do 
mercado. Venha fazer uma 
visita e conhecer a loja, que fica 
na esquina da quadra 26 da 
Engenheiro Saint Martin, N. 09 – 
Santa Tereza.
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Hospital Popular Pet 
Dra Mariana Motta

    Rua Saint Martin, 18-40 - Centro |  Bauru | SP

     |14| 99199 4208

|14|  3243  8398 

|14| 99862 3445

Consultas 24h Utrassom e Raio X Cirurgias Laboratório

Aqui você 
é sempre 

bem-vindo
24 horas 
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Com o objetivo de capacitar e desenvolver os jovens 

aprendizes da instituição, o setor de Recursos Humanos do 

Hospital Beneficência Portuguesa de Bauru está promovendo 

um programa de treinamento especial para este público. 

“Observamos que muitos desses jovens ingressaram no 

mercado de trabalho aqui na Benê, ou seja, este é o primeiro 

emprego deles. E eles trazem muitas dúvidas de como se portar 

em uma empresa, de como funciona o mundo corporativo. Por 

isso, estamos investindo nesses treinamentos para capacitá-los 

melhor para o trabalho”, explica a gerente de RH, Amanda Farias.

Os treinamentos abordam rotinas de trabalho e assuntos 

como “Comunicação Assertiva” e “Ética”, dentre outras coisas.

Participaram nove jovens aprendizes e, neste primeiro 

encontro, o RH fez o acolhimento da turma, com troca de 

informações e apresentação de cada participante. “Foi um 

momento de interação deles com as lideranças, coordenadores 

e gestores, no qual puderam falar um pouco sobre si mesmos e 

conhecer mais da instituição”, explica Amanda.

Os professores do Senac Enrico Magnoni Victoria, Ivanil 

Aparecido Pinheiro e Priscilla Dágola de Barros Bertolaccini 

também participaram do evento como ouvintes.

Os próximos encontros já estão agendados e deverão ser 

realizados dias 28 de setembro e 5 de outubro. “Nós preparamos 

esses jovens para que, no futuro, eles possam se tornar 

funcionários efetivos do Hospital”, frisa Amanda.

Jovens aprendizes do 
Hospital Beneficência 
Portuguesa de Bauru 
são acolhidos com 
projeto de treinamento e 
capacitação do RH

Jovens aprendizes, gerentes, coordenadores e lideranças durante o primeiro 
treinamento realizado no Salão Nobre 

O objetivo do projeto é melhorar o desempenho e capacitar os jovens para o 
trabalho na instituição

 João Carlos da Silva Jr., Brayan Alan C. Banhos, Daniel H. F. Lozano, Leonardo 
S. de Castro (atrás); Giovanna V. da Silva, Ana Julia C. de Moraes, Fernanda R. 

Dantas, Diego H. de Souza Vital e Franklyn P. Pereira.
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lUCIANA JUAREz
ROdRIGUES

Psicologia em Foco

Psicóloga Clínica e Psicopedagoga com Graduação
em Psicologia e Pedagogia

“Educação não transforma o mundo. Educação muda as pessoas. Pessoas transformam o mundo.” Paulo Freire

A IMPORTANTE MISSÃO dE EdUCAR

Estamos em outubro e 
neste mês, dentre as várias 
comemorações especiais, há 

uma que é de suma importância 
que se abra um espaço para uma 
reflexão, visto que ela é a base 
não somente para a formação dos 
outros profissionais, que também 
são importantes na composição da 
sociedade, mas para a constituição 
de um Ser Humano atuante tanto 
no âmbito intra quanto inter 
pessoal. 
Refiro-me aos professores(as), 
que tem em mãos a missão de 
colocar em prática a tradução 
da palavra Educare, que 
etimologicamente significa 
“trazer à luz a idéia” ou 
filosoficamente fazer a criança 
passar da potência ao ato, da 
vir- tualidade à realidade. Vale 
salientar, que não somente as 
crianças são conduzidas por 
esse caminho, mas também 
adolescentes e adultos 
que outrora não tiveram a 
oportunidade de frequentar 
uma instituição de ensino. É de 
referir que nesse processo, pais, 
demais familiares e profissionais 
que lidam com crianças e/
ou adolescentes, também 

são referências a guiar esses 
educandos nessa trajetória de 
aprendizado e transformação. 
É conveniente neste raciocínio, 
elencar algumas realidades 
encontradas em uma sala 
de aula e que devem ser 
consideradas:

Por fim, lembrem-se que essas 
crianças e/ou adolescentes que 
compõe o cenário educacional 

atual, precisam de um modelo 
a se mirar no decorrer dessa 
caminhada, não só no que se 
refere as matérias curriculares, 
mas também no que diz respeito 
a valores que servirão de base 
para a construção de um futuro 
mais humano e justo para 
todos. Dessa forma, que nós 
adultos, em especial àqueles 
que conquistaram a dádiva 
de conduzir esses meninos e 
meninas em uma sala de aula, 
nesse processo de educar 
a ação, possamos além de 
ensinar, tocar o coração desse 
publico infanto-juvenil, sendo o 
exemplo de aceitação, respeito 
e amor uns com os outros. 

• Cada aluno, embora receba 
o mesmo estímulo, aprende a 
seu tempo e ritmo;
• Não entender na primeira 
explicação não significa que o 
estudante não irá aprender;
• Nem todos os educandos 
são iguais. Dessa forma, 
em cada ano escolar haverá 
alunos que irão manter a 
concentração por mais tampo 
e outros que necessitarão 
de outros estímulos para 
permanecer atentos assim 
como os demais;
• Uma palavra de incentivo 
e acolhimento é um valioso 
instrumento que auxilia 
neste processo de ensino-
aprendizado;

CENTRO DE AvALIAçÃO E 
REABILITAçÃO E PSICOLOGIA
Atendimento para Convênio e Particular:
Psicológico | Psicopedagógico
Atendimento Fonoaudiólogo
Telefones: (14) 3010-3142
Publico atendido: todas as idades
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Formada em Língua e Civilização Francesa pela Sorbonne-Paris, a professora bauruense
Erika Bandeli afirma que qualquer pessoa pode aprender o idioma, que é um dos mais

importantes do mundo. 

FALAR FRANCêS
É MAIS FÁCIL DO qUE vOCê IMAGINA

A professora Erika Bandeli ministra aulas para turmas e individuais, 
com início em qualquer período do ano. Também oferece cursos para 
viagens, exames de proficiência e cursos regulares.

          @proferikabandeli             (14) 99782-0501

Ninguém discorda que o 
francês é uma das línguas 
mais belas que existem. 

Mesmo quem não sabe se comunicar 
no idioma reconhece na sonoridade 
das palavras e das expressões o 
encanto que ajudou a eternizar 
as obras de Victor Hugo, Balzac e 
Flaubert, entre outros tantos gênios 
franceses. 
O francês é uma das paixões de Erika 
Bandeli, que há 20 anos ensina o 
idioma para alunos de todas as idades. 
Formada em Língua e Civilização 
francesa pela Universidade Sorbonne, 
de Paris, a professora explica por 
que ainda é importante aprender 
francês no século XXI. Ela garante que 
qualquer um consegue!

Aprender francês é difícil? 
qualquer pessoa pode aprender? 
Não, não é difícil e é muito agradável, 
é uma língua linda! Tenho alunos de 
6 anos até senhores que aprendem e 
amam!

Em quanto tempo uma pessoa 
pode aprender a se virar em 
francês? 
Se for um curso apenas para viajar, 
em algumas aulas consigo prepará-
lo para se virar em aeroporto, hotel, 
restaurantes, pedir informações... Se 
for para realmente aprender francês, 
que chamamos de curso regular, em 1 
ano a pessoa já saberá falar bem, mas, 
claro, dependente de muitos fatores, 

como assiduidade nas aulas, tempo 
de estudo e dedicação. 

O fato de ser um idioma latino, 
assim como o português ajuda ou 
atrapalha?
Ajuda muito! Como a raiz das palavras 
é a mesma do português, facilita muito 
entender o vocabulário, por exemplo.

Antes da pandemia você dava 
aulas presenciais, mas hoje você 
ensina remotamente em aulas 
online. Faz alguma diferença para 
o aluno? O aprendizado é igual?
O online facilitou muito. O aluno 
não precisa se preocupar em 
pegar trânsito, estacionar o carro e, 
consequentemente, não perde tempo 
e só precisa se concentrar na aula. Sem 
contar que ele pode estar em qualquer 
lugar para isso! Não precisa ser em 
Bauru. Hoje, inclusive, tenho alunos de 
várias partes do mundo.
 Quanto ao aprendizado, nada mudou! 
Faço as aulas de uma maneira leve e 
descontraída, consigo ter a mesma 
interação com o aluno como tinha nas 
aulas presenciais.

O francês perdeu espaço para o 
inglês no século XX. Por que ainda 
é importante saber francês hoje 
em dia?
O francês é a língua oficial de 41 países 
e o segundo idioma mais aprendido 
no mundo como língua estrangeira. 
Aproximadamente 200 milhões de 

pessoas estudam francês no mundo. E 
por que isso? São muitas as razões. O 
francês é a língua da diplomacia, além 
de ser idioma oficial e de trabalho 
de algumas das mais importantes 
organizações internacionais do 
mundo. 
Além disso, existem por volta de 800 
empresas francesas instaladas hoje 
no Brasil. Essas, empregam cerca de 
500 mil pessoas e saber francês com 
certeza é um grande diferencial para 
conseguir emprego.
Para quem quer imigrar para o Canadá, 
saber francês é muito importante, 
tanto para conseguir a imigração, 
tanto para obter bons trabalhos no 
país. Outro motivo relevante para nós 
brasileiros é que as universidades do 
Brasil têm o francês como opção para 
provas de proficiência de mestrado 
e doutorado. Enfim, os motivos são 
muitos!

Você esteve recentemente em 
Paris. é um país que trata bem os 
turistas brasileiros? 
Bom, em primeiro lugar, turista na 
França, independentemente da 
nacionalidade, vai sempre ser mais 
bem tratado se souber francês, o 
mínimo que seja. Por isso eu sempre 
digo: faça pelo menos um curso de 
viagem antes de ir para lá. A viagem 
vai ser muito melhor, sem a menor 
dúvida. Mas de uma maneira geral, 
sim. Brasileiros são bem quistos na 
França
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(14) 98123-1969
(14) 98122-0664

Ambiente climatizado, famíliar  
Variedade em cervejas  

Ótimas opções em petiscos, 
drinks, hambúrguers  

Música ao vivo  BERNARDINO DE
CAMPOS, 14-07 #VAMOSNAPOLEAR!
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BERNARDINO DE
CAMPOS, 14-07 

Boulevard Shopping – Piso L2
      @emporiosantaemiliabauru

       (14) 99191-4631
       (14)  3212-2379

Escaneie o QR Code e confira o melhor que temos a oferecer:

O SANTA EMÍLIA É O LUGAR 
PERFEITO PARA REUNIR OS 
AMIGOS E TODA A FAMÍLIA! 
É CLARO qUE O AMBIENTE É 
IDEAL PARA APROvEITAR EM 

TODOS OS MOMENTOS. 
AqUI NO SANTA EMÍLIA, vOCê 

ENCONTRA OS MELHORES 
PRATOS qUE SÃO PRODUZIDOS 

COM INGREDIENTES 
EXCLUSIvOS ENTREGANDO 
UMA EXPERIêNCIA ÚNICA E 

INCRIvEL DA GASTRONOMIA. 
TEMOS UMA GRANDE 

vARIEDADE DE PRATOS 
STEAKHOUSE, DRINKS, 

HAMBURGUER E PORçÕES, qUE 
COMBINAM PERFEITAMENTE 

EM qUALqUER HORA DO DIA. E 
PRA vOCê qUE É APAIXONADO 

NO HAPPY HOUR, NÃO 
PODEMOS ESqUECER DE 

FALAR DA NOSSA CHOPEIRA 
EXCLUSIvA, ONDE O CHOPP É 

SERvIDO A -2°GRAUS. 
TEMOS TAMBÉM UM LINDO 

ESPAçO KIDS PARA AS 
CRIANçAS SE DIvERTIREM. 

vENHAM NOS vISITAR AGORA, 
vEM PRO EMPÓRIO

SANTA EMÍLIA!
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CANAl UNIVERSITÁRIO dA UNESP 
COMEMORA 11 ANOS NO AR

No dia 4 de novembro de 
2022, a TV Unesp completa 
11 anos no ar. Com parque 

tecnológico moderno, superior aos 
de muitas emissoras comerciais de 
pequeno porte instaladas no Brasil, 
ela se destacou historicamente pela 
sintonia com as inovações no campo 
da radiodifusão. O canal já nasceu 
digital e pertence ao seleto grupo de 
22 emissoras universitárias do país 
com sinal aberto.
A TV Unesp é vinculada à Universidade 
Estadual Paulista “Júlio de Mesquita 
Filho”, instituição de ensino superior 
que tem o compromisso de promover a 
cidadania e estimular o desenvolvimento 
social nas comunidades onde está 
inserida. A emissora utiliza o potencial 
da linguagem televisiva, acessível e 
familiar a todos, para tornar as ações da 
universidade no campo do ensino, da 
pesquisa e da extensão numa vitrine da 
força da Unesp no Estado de São Paulo. 
Aproximando a população, os órgãos 
públicos e a comunidade científica.
A programação conta com programas 
jornalísticos (o principal é o Unesp 
Notícias), de Arte e Entretenimento 
(Estúdio Unesp e Unespiano), produções 
com enfoque em Ciência e Educação 
(Astrolab, Ciência Sem Limites e Guia 
de Profissões), além de conteúdos que 
tratam do dia a dia da Universidade 

(Gestão Unesp e Unesp em Debate). 
Uma equipe de 25 funcionários dedica-
se a colocar esse material no ar todos os 
dias.
Francisco Machado Filho, diretor da TV 
Unesp, não deixa de destacar que as 
produções da emissora são de extrema 
qualidade. Inclusive técnica. A expectativa 
é conservar essa característica diante dos 
novos desafios. “Nós já estamos sendo 
pressionados, no bom sentido, pelas 
condições tecnológicas. A implantação 
do 4K no país, um sistema de altíssima 
definição, é exemplo disso”, aponta o 
diretor.
Outras mudanças em curso que instigam 
a TV Unesp são as novas possibilidades 
de distribuição de conteúdo. “A televisão 
está mudando consideravelmente. 
No Brasil, isso está começando a ficar 
mais evidente. E migrar para outras 
plataformas de distribuição, seja por 
demanda ou streaming, requer uma 
adaptação dos próprios conteúdos. 
Estamos buscando uma resposta para 
a pergunta: Como fazer isso? A função 
da televisão universitária é mobilizar 
discussões desse tipo”, completa 
Machado Filho.
Além do caráter experimental, ao 
longo de 11 anos de história, a TV 
Unesp também tem sido um espaço 
para os estudantes da universidade 
complementarem a formação recebida 

nos cursos de graduação e pós-
graduação da Unesp. A emissora oferece 
estágio e bolsas nas áreas de Jornalismo; 
Relações Públicas; Rádio, Televisão e 
Internet; Psicologia e Administração.

NOVIdAdE NO AR
No mês de novembro, quando a 
emissora completa 11 anos, ocorrerá 
a estreia de uma nova temporada 
do programa Ecoideias. Criado com 
o objetivo de discutir problemáticas 
ambientais a partir do estilo de vida 
de seus entrevistados, agora ele adota 
o caráter documental em 4 episódios 
sobre o tema lixo. A proposta é discutir 
a responsabilidade compartilhada pelo 
Estado, empresas e o cidadão comum 
para consolidar políticas efetivas de 
educação ambiental.

ONdE ASSISTIR A TV UNESP
O sinal aberto da TV Unesp chega às 
cidades de Bauru (46.1), Botucatu (43) e 
Itapeva (29).
Pela operadora NET/Claro, também está 
em Bauru (18 e 518) e Botucatu (13), 
além de Marília (19). Pela Life, alcança 
outros 13 municípios. Em São Paulo, 
a programação da emissora pode ser 
acompanhada no canal universitário 
(NET TV: 11; TVA/VIVO TV: 71; VIVO 
TVD: 187).

A SEDE DA TV UNESP FICA EM BAURU, MAS A EMISSORA CONTA COM RETRANSMISSORAS E
DISPONIBILIzA SUAS PRODUçõES NO YOUTUBE.
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Esse sempre foi o pensamento 
dos sócios-proprietários do lava-
jato Espuminha Wash Car e Detail, 
Alexandre Lima e sua esposa Noriley 
Furlan, em proporcionar ao seu cliente, 
tempo e tranquilidade, enquanto seu 
carro é bem cuidado, não só com 
aquela lavagem de primeira, mas tudo 
que diz respeito a estética automotiva.
E o tempo passou e a Espuminha 
Wash Car e Detail cresceu e neste ano 
está em festa, comemorando seus 30 
anos de serviços na cidade de Bauru 
e região. Tudo começou na Avenida 
Castelo Branco na Vila Independência. 
De lá pra cá, eles cresceram e tiveram 
suas lojas nos endereços na Av. Getúlio 
Vargas e Praça Portugal. E mantiveram 
sua posição na vida do consumidor 
com a crescente frota de carros, 
inclusive prestando serviços de estética 
automotiva em várias concessionárias 
de Bauru e região, e até mesmo fora 
do estado de São Paulo.
Você está sem tempo para lavar o 
carro? A espuminha presta um serviço 

que vai além da bucha e sabão. Com 
a exigência do mercado, a Espuminha 
teve que aprimorar, estudar e buscar 
modernizar com equipamentos 
vieram inovações nos serviços e uma 
eficiência cada vez maior, garantindo 
respeito e qualidade nos serviços 
prestados no ramo de lava-jato e 
estética automotiva. 
Além de ter carros cada vez mais 
modernos e exigentes em sua limpeza, 
o cliente de hoje é muito rigoroso na 
hora de deixar seu carro em um lava 
jato. Não é apenas a lavagem, mas 
todo cuidado desde a confiança em 
deixar o veículo, a preocupação com 
os produtos que são utilizados, datas 
e horários combinados, tudo isso fez 
com que a Espuminha Wash Car e 
Detail tivesse a credibilidade de se 
manter há 30 anos nesse ramo e agora 
com sua segunda loja na Praça do 
Avião. “Esse é o reconhecimento do 
nosso trabalho, e é o que nos motiva 
todos os dias. Buscar tudo que há de 
melhor para nossos clientes” nos conta  

Noriley Furlan.
Confira alguns dos serviços que a 
Espuminha Wash Car e Detail oferece 
aos seus clientes:

 Lavagem de veículos 
 Lavagem Técnica de Motor
 Enceramento
 Polimento Cristalizado 
 Cristalização de Pintura
 vitrificação de Pintura
 Revitalização de faróis 
 Revitalização das partes
plásticas internas e externas 
 Higienização de Bancos
 Higienização de Carpete
 Higienização e Hidratação
de Bancos de Couro
 Cristalização de vidros
 Martelinho de Ouro
 Pequenos reparos de funilaria

Espuminha Wash Car e Detail há 
30 anos cuidando dos veículos de 
Bauru e região.

lAVA JATO ESPUMINHA WASH CAR E dETAIl
comemora 30 anos na cidade Bauru 

No mercado dos dias atuais o dinamismo se tornou regra na vida de todos, precisando otimizar seu tempo 
para ir ao trabalho, comer, sair ao lazer e todas as atividades do dia a dia. Com isso surge o espaço das dos 
lava-jatos, dando aos consumidores não apenas seus serviços essenciais para sua qualidade de vida, como 

também aumentando o tempo que eles têm para aproveitar o dia.

dUAS lOJAS PARA MElHOR ATENdER:

Unidade Aeroporto
Al. Octávio Pinheiro Brisolla 18-70 
14 99662-7441

Unidade Praça do Avião 
Rua Professor Antonio Reis Filho 4-91
14 99906-0101
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Unidade Praça do Avião 
Rua Professor Antonio Reis Filho 4-91
14 99906-0101
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palaminbauru

Rua Araújo Leite, 27-72 - Jd Nasralla - Bauru/SP

(14) 3202 - 9962           (14) 99854-8636

www.palamin.com.br

Impressos com a 
qualidade e agilidade

que você merece!

Estamos há mais de 9 anos no mercado gráco, presente nas maiores
empresas e eventos de Bauru. Somos a gráca digital que mais

cresce na região. Oferecemos uma vasta gama de impressos para 
atender qualquer necessidade de nossos clientes

Qualidade 
superior

do material 
impresso

Possibilidade
de personalização

de conteúdo

Redução nos
custos em tiragens

 reduzidas

Agilidade no
processo de
impressão

Faça parte também do #TEAMPALAMIN e
garanta seus impressos com

110% de qualidade e agilidade.
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Entrega em Domicílio

A mAior lojA de vinhos do BrAsil!

Boulevard Shopping – Piso L2
       @emporiosantaemiliabauru
       (14) 99191-4631
       (14)  3212-2379

Participe da nossa confraria, 
fique por dentro de novas novidades!  

Acesse o qr Code. 

Assinantes Grand Cru 

têm descontos especial 

nas compras feitas na

franquia de Bauru. 

São mais de 500 rótulos de vinhos 

mundialmente renomados

com preço acessiveis 

 

Participe da nossa confraria,

toda semana rótulos diferentes

para você degustar.  

 

Conheça a loja da Grand Cru dentro

do Empório Santa Emília.
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AS qUATRO LINHAS DA
CONSTITUIÇÃO

zARCIllOBARBOSA
COTIDIANO

zarcillo Barbosa, é jornalista e colaborador da Revista Atenção, há mais de 30 anos. 
Atua também entre outros veículos de comunicação.
Contato: zarcillobarbosa@hotmail.com

O presidente Bolsonaro 
repete, como um mantra, 
que a Suprema Corte tem 

o dever de jogar “dentro das quatro 
linhas da Constituição”.  
  Trata-se de uma expressão muito 
parecida com aquela usada no futebol, 
quando alguém quer dizer que o jogo 
é jogado no gramado, um retângulo 
delimitado por quatro linhas de cal.
   É ali que a pugna deve ser decidida, 
pelo melhor em campo. 
   A Constituição do Brasil, de 1988, 
tem 250 linhas, ou melhor, artigos. 
Nos seus 34 anos de existência já foi 
emendada 125 vezes, para atender  
conveniências de políticos, na grande 
maioria. 
   E onde estão as tais “quatro linhas” 
a que se refere o candidato à reeleição 
perdedor? Sabe-se lá. Talvez ele se 
refira às chamadas cláusulas pétreas, 
os textos imexíveis. 
  Esse tipo de cláusula não comporta 
alteração por emenda constitucional. 
Somente uma nova constituição, 
escrita por membros de uma 
Assembleia especificamente eleita 
com essa finalidade, pode alterá-la ou 
extingui-la.
  Cada texto constitucional tem 
suas características baseadas nas 
circunstâncias sociais e políticas do 
momento da sua edição. Nossa 
primeira Carta Magna data de 1891, 
dois anos depois da proclamação 
da República. Seu artigo 90, § 4°, diz 
que não será objeto de deliberação a 
proposta de emenda tendente a abolir 
o sistema republicano-federativo do 
Brasil. 

  A atual Constituição de 1988, 
também seria “imbrochável” em 
várias cláusulas pétreas, além daquela 
mais antiga sobre a forma federativa 
de Estado. O voto direto, secreto, 
universal e periódico, também não 
se pode abolir. O mesmo artigo 60, § 
4°, também dispôs como imutáveis, a 
separação dos poderes e os direitos e 
garantias individuais. 
  Pronto. Acho que descobrimos, 
pelo menos uma das quatro linhas 
da Constituição a que se refere 
o presidente Bolsonaro. “Sempre 
joguei dentro das quatro linhas da 
Constituição” – costuma dizer. 
   Como o incumbente (o titular 
de um cargo político que busca a 
sua reeleição), costuma se referir 
nominalmente ao ministro Alexandre 
de Moraes, presume-se que ele, 
presidente, julgue inconstitucional 
as intervenções daquele membro do 
Supremo Tribunal Federal, anulando 
atos da sua exclusiva competência. 
Estaria Judiciário invadindo a seara do 
poder Executivo.
  Por exemplo: cabe ao presidente da 
República nomear e exonerar o diretor-
geral da Polícia Federal. O ministro 
Moraes anulou a nomeação do 
delegado Alexandre Ramagem para 
o cargo, feita por Bolsonaro, alegando 
“desvio de finalidade. Essa indicação 
teria o único condão de colocar 
um amigo no cargo, para proteger 
interesses particulares do presidente, 
de seus familiares e amigos. 
  Quem sabe, as tais “quatro linhas” 
de Bolsonaro estejam nos incisos do 
art. 5º da Constituição, fundamentais 

ao estado democrático de direito. 
São eles, a livre manifestação do 
pensamento (liberdade de expressão), 
liberdade religiosa (de culto), liberdade 
de locomoção (direito de ir e vir) e 
liberdade de associação (direito de 
reunião). Fake news não se enquadra 
no primeiro item e, bloqueio de 
rodovias seria um atentado ao 
sagrado direito de transitar. 
   Agora que Bolsonaro perdeu para 
o Lula, mais útil é procurar saber das 
causas da derrota, por tão pequena 
margem.  Teria perdido votantes na 
reta final, porque “pintou um clima” 
com as mocinhas venezuelanas? O 
impacto negativo mais forte, acho que 
se deveu a lambança do correligionário 
Roberto Jefferson, com seus tiros 
e granadas em cima de policiais 
federais. Também teria pesado a cena 
da deputada Carla zambelli, a musa 
do bolsonarismo, de arma em punho 
perseguindo um cidadão no centro de 
São Paulo. 
  Um cronista da Folha chegou a atribuir 
ao apoio de Latino, a derrocada fatal 
de Bolsonaro. O cantor, decadente, já 
em vias de se aposentar, representaria 
o auge do desprestígio, muito mais 
que a solidariedade de Chitãozinho ao 
candidato. 
Exagero. 
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      (14) 99123-0550
@vinhoeponto_bauru
bauru@vinhoeponto.com.br

Durante o mês do
OUTUBRO ROSA
todos os rosês 
comdescontos
de até

25%

vinho & Ponto
Bauru Shopping

Loja AM20 – 2º piso

Só aqui você 
encontra as 

melhores
dicas de 

harmonização
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O Alameda 
é pra todos! 
De cafézinho a cinema,
o Alameda Rodoserv é
o lugar mais completo
da região.

Almoce com
agilidade e
muito sabor 
O local preferido para curtir
um bom almoço, à qualquer
dia e ocasião.

Pizza com um
aconchego de
casa  
Massa aberta na hora, com
ingredientes de altíssima
qualidade e um ambiente de
conforto e um atendimento
atencioso. 

A parada
essencial para
o café, é aqui
Uma simples parada aqui pode 
tornar esse momento 
 inesquecível. 

Atendimento

 24h

Um burger
para matar a
fome e abrir
sorrisos
Também temos!

Refresque
seus dias com
sabor! 
Sorvetes para todos os
gostos, no momento que
você mais desejar! Shows que

emocionam
gerações

Com uma gama
eclética de artistas
talentosos, o
Alameda oferece
entretenimento de
qualidade. 

Espaço de
eventos com
incrível
infraestrutura 

Comportamos
eventos corporativos
distintos, shows de
grande porte, feiras e
eventos. De acordo
com sua necessidade. 

O Cinema
mais
querido
E também o menos
burocrático: não cobramos
estacionamento e o cinema
é de fácil acesso! 
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vITÓRIA RÉGIA Odonto Center
Rua José Ferreira Marques,16-30
Vila Nova Cidade Universitária-Bauru
     (14) 3227-8333|      (14) 99115-0537
     (14) 98123-9863 |      (14)98118-7652 
     vitoriaregiaodontocenter |    @vitoriaregiaodonto

A MAIS INDICADA PARA PROCEDIMENTOS
DA HARMONIZAçÃO OROFACIAL

O laser mais utilizado por profissionais 
da odontologia e principalmente para 
procedimento HOF.
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Clínica Rosana Pereira
Estomatologia e Reabilitação Estética
Responsável: Dra Rosana A Pereira CROSP: 97332

CONQUISTE O SEU SORRISO DOS SONHOS
Passo a passo para a transformação do sorriso desejado!

•Agendar uma consulta. 
Chega um momento na vida 
que escolher cuidar e investir em 
si mesmo se torna prioridade. 
O investimento em um sorriso 
saudável e harmonioso é uma 
excelente opção!

 • Na primeira consulta será 
realizado o diagnóstico clínico e 
radiográfico para dar o plano de 
tratamento (sempre em ordem de 
prioridade). 
• Nesta consulta inclui: modelo de 
estudo, visualização com câmara 
intra oral, profilaxia e sessão de 
fotografia dos dentes e face.

• O tratamento será realizado de 
acordo com cada necessidade.
• Se sentir dor ou sensibilidade essa 
será a prioridade.
• Se quiser ter os dentes 
mais claros, será realizado 
o clareamento com LASER 
terapêutico em uma hora e o 
resultado impressiona!
• Alguns dos tratamentos mais 
freqüentes realizados são:

1º PASSO 2º PASSO

3º PASSO

Prof. e Dra. Rosana Ap Pereira
Mestrado e Doutorado - FOB - USP
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- fechamento de espaços entre os 
dentes,
- restaurações imperceptíveis,
- laminados de resina ou porcelana 
sem desgaste dos dentes naturais,
- implantes, coroas, pontes fixas, 
tratamento de canal, placa de 
mordida, entre outros.

• Tratamento rejuvenecedor com 
ácido hialurônico para lábios 
e sulcos, assim como fios de 
sustentação para flacidez no terço 
médio e inferior da face.

• Tratamento concluído!
• “ENCONTRAR MUITOS MOTIVOS
PARA SORRIR”
• Sessão de fotografia.

Importante a   consulta do retorno 
anual para conservar a saúde e 
harmonia do sorriso!

4º PASSO

5º PASSO

IMPORTANTE

Rua Julio de Mesquita FIlho, 7-30 
Vila Universitária | Bauru-SP 
      (14) 9.9117-8667

      rosanapbc@yahoo.com.br
      @odontobaururosana
      @rosana.dentista
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ESPECIALIZAÇÃO EM

HARMONIZAÇÃO 
OROFACIAL 
EM BAURU

Quer chegar ao topo 
da sua carreira? 
Conte com a

Professores renomados 
e excelente infraestrutura 
laboratorial e clínica.

Unidades 
avançadas em 
todo o Brasil.

EXCLUSIVIDADE 
FACOP

Aulas práticas no HAC  Human Anatomy Center

Rua Luiz Gimenez Mocegose, 72 - Distrito Industrial, Piratininga - SP, 17499-010
www.facop.edu.br |  0800 9000 170 

@FACOPBAURU@FACOPBAURU/FACOPBAURU

ESPECIALIZAÇÃO EM

avançadas em 
todo o Brasil.

EXCLUSIVIDADE 
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ESPECIAlIzAÇÃO EM
dENTÍSTICA: o curso de 
Especialização em Dentística 
oferece disposição para o 
tratamento da estrutura do 
dente, com a reabilitação 
funcional e estrutural e 
o acompanhamento de 
profissionais titulados e 
habilitados para acompanhar 
todo o desenvolvimento 
relacionado à área. 
duração: 2 anos
12 vagas

ESPECIAlIzAÇÃO EM 
HARMONIzAÇÃO 
OROFACIAl: o curso de 
Especialização em Harmonização 
Orofacial oferece a capacitação 
assertiva para que o profissional 
dentista consiga realizar os 
procedimentos estéticos 
orofaciais com autonomia e 
exatidão.
duração: 1 ano e 8 meses
12 vagas

ESPECIAlIzAÇÃO EM 
RAdIOlOGIA: o curso de 
Especialização em Radiologia 
tem como objetivo oferecer 
ensino e treinamento adaptados 
para a realização do diagnóstico 
por imagem, focado na 
boa imagem radiográfica e 
a sua interpretação. Além 
dos profissionais formados 
em Odontologia, esse curso 
também abrange as formações 
administradores de clínica de 
radiologia e peritos no controle 
de biossegurança. 
duração: 1 ano
12 vagas

ESPECIAlIzAÇÃO EM 
PRÓTESE: o curso de 
Especialização em Prótese ensina 
ao cirurgião dentista todas as 
habilidades da Reabilitação 
Oral, incluindo estética e função, 
relacionando periodontia 
e prótese e prótese sobre 
implantes, bem como prótese 

convencional, prótese parcial 
removível convencional e a não-
convencional.
duração: 1 ano e 6 meses
12 vagas 

ESPECIAlIzAÇÃO EM 
ORTOdONTIA: O curso de 
Especialização em Ortodontia 
busca, de acordo com o seu 
coordenador, o Profº Drº Fausto 
Bramante, “o que tem de mais 
moderno na ortodontia, mais 
evoluído, que são os mini-
implantes, o sistema autoligado, 
os alinhadores e agora, inclusive, 
nós temos a possibilidade de 
trabalhar com cadáveres frescos 
– Fresh Frozen -, principalmente 
na parte da instalação dos mini-
implantes, e a gente pretende 
introduzir isso na nossa nova 
turma.”.
duração: 3 anos
12 vagas

FACOP/PIRATININGA
CURSOS ATUALIZADOS DE ESPECIALIZAçÃO EM 

ODONTO vOCê ENCONTRA AqUI!
Os cursos de especialização nacionais da FACOP/Piratininga são pós-graduações específicas oferecidas aos brasileiros através de 

professores doutores e pós-doutores da área. Apresentam ampla infraestrutura tecnológica, unida à personalização dos atendimentos, 
bem como às pesquisas teórico-práticas da área. 

A divisão dos cursos acontece por áreas, entre elas temos as especializações em: Dentística, Cirurgia e Traumatologia Bucomaxilofacial, 
Dermatologia Estética, Endodontia, Estética e Saúde, Harmonização Orofacial, Hematologia Clínica e Banco de Sangue, Implantodontia, 

Odontopediatria, Ortodontia, Periodontia, Prótese e Radiologia, todos reconhecidos pelo MEC e CFO. 

Informações:
Rua Luiz Gimenez Mocegose no.72, 
Distrito Industrial de Piratininga/SP 

(14) 99661-0578
www.facop.edu.br
    @facopbauru

vem pra FACOP/Piratininga. 
Especialização em Odonto é aqui!
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Dr IGOR TORRES
A história de um cirurgião dentista 

apaixonado pelo que faz

dr. Igor Clerides Palamin 
Torres é proprietário 
da Odontologia Torres, 

que hoje conta com a mais alta 
tecnologia para o tratamento de 
canal (única sessão), retratamento 
de canal, cirurgia paraedodôntica e 
retirada do dente do SISO (cirurgias 
altamente complexas) realizadas 
pelo profissional especializado 
e qualificado. O Dr. Igor Torres, 
escolheu esta especialidade 
ENDODONTIA por amor aos 
pacientes e sente-se realizado com 
sua profissão ao saber que com 
seu trabalho consegue aliviar a dor 
bem como tornar o tratamento mais 
rápido e eficaz.
No seu consultório hoje conta com o 
aparelho mecanizado de rotatório de 
última geração bem como o auxílio 
do Aparelho de Raio-X onde o Dr. 
Igor consegue identificar na hora 

da consulta o tratamento adequado 
para cada situação apresentada 
pelo paciente, que já o procura 
com o nível do estágio da dor bem 
avançado. 
Além disso, o Dr. Igor conta que 
desde a faculdade sempre teve 
sua curiosidade e aptidão voltados 
para cuidado do paciente quando o 
assunto era dor e diferente da maioria 
dos profissionais que seguem a área 
de estética, implante e ortodontia o 
Dr. Igor, sempre gostou de ajudar o 
paciente curando seu desconforto e 
dor, seguido a área do tratamento 
do canal dentário, que é o mais 
incomoda os pacientes. 

A IMPORTÂNCIA DE UM 
PROFISSIONAL ESPECIALIZADO 
EM ENDODONTIA ( CANAL).
O canal quando não tratado de 
forma correta  pode levar  a uma  

infecção assintomática e com o 
passar do tempo essa infecção pode 
se  alastrar pelos ossos da face  e 
principalmente ao coração, muitas 
vezes podendo levar a óbito.
Dr. Igor Torres, é enfático em 
dizer que nem todos os implantes 
dentários são bem sucedidos, pois 
se trata de um corpo estranho e 
nada melhor do que tentar manter o 
seu próprio dente ou a sua estrutura. 
E ressalta ainda a relação existente 
entre problemas bucais e doenças 
que atingem outros órgãos – muitas 
vezes, vitais e a necessidade de 
sempre se procurar um especialista 
na área. 
 A Prevenção, neste caso, é 
palavra-chave e é fundamental 
fazer uma manutenção periódica, 
principalmente daqueles dentes que 
sofreram restaurações profundas 
com tratamentos endodônticos.

O CIRURGIãO DENTISTA DR. IGOR TORRES, É PROFISSIONAL PóS GRADUADO Há MAIS DE 20 ANOS 
PELA UNIVERSIDADE DO SAGRADO CORAçãO DE BAURU, PóS-GRADUADO PELA APCD/BAURU, NA 

ESPECIALIDADE EM ENDODONTIA E CIRURGIA PARAEDODôNTICA E RETIRADA DE SISO.

Jornalista: Graziela Coelho
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Consultório 
Rua 13 de Maio, 15-12
Vila Noemy, Bauru-SP 

Contatos: (14) 3243 – 8889  
Agendamento de consultas via 
whatsApp: (14) 9.9715-5590

DR IGOR TORRES 
Cirurgião Dentista / Endodontista 

CRO 79373

O Dr.Igor Torres,
formado há mais de 20 anos 

na área da ENDODONTIA, tem 
como seu principal objetivo 

aliviar a dor do paciente bem 
como tornar o tratamento 

mais rápido e eficaz. 

“

“

TÉCNICAS DO TRATAMENTO
DE CANAL 
Explica o Dr. Igor Torres, que hoje o tratamento dentário de canal ou 
endodôntico não é mais tão demorado e doloroso.
Utiliza técnicas de anestesia que garantem o controle total de dor   dos 
pacientes além do emprego da mais alta tecnologia em seu consultório de 
Sistema Mecanizado (Rotatório), que surgiu para modificar, de uma maneira 
significativa, o preparo do canal radicular.
As fases do tratamento endodôntico contam com a assepsia e antissepsia e 
termina com a obturação e preservação do caso a do preparo biomecânico 
é uma das mais importantes. Após é realizado a odontometria, obtendo, 
assim, o comprimento ideal para a realização da limpeza e da modelagem 
do canal radicular, deixando-o pronto para receber uma fácil e hermética 
obturação.
Com esta técnica há a melhor a limpeza dos canais e forma final do 
preparo. Os sistemas rotatórios representam uma verdadeira revolução na 
endodontia, permitindo a realização do tratamento de canais radiculares de 
maneira mais eficaz, rápida, segura e, acima de tudo, com qualidade.
Ainda sobre as causas que levam ao tratamento do canal, além da cárie, o 
doutor esclarece que a intervenção também pode acontecer devido a uma 
“movimentação ortodôntica, pancada, trauma, restauração mal adaptada, 
uso incorreto e contínuo do fio dental e mais um leque de opções” finaliza. 

CIRURGIA PARAEDODÔNTICA 

Esta cirurgia geralmente e realizada quando o tratamento do canal foi mal 
sucedido .
Esta sendo muito utilizado no seu consultórios devido aos vários casos 
onde o canal é feito por não especialista e o processo inflamatório perdura.
Dr. Igor, alerta: especialista nesta área  de cirurgia paraedodôntica que esta 
técnica está associada a endodontia é a opção de tratamento quando não 
se consegue eliminar o agente etiológico do processo inflamatório para se 
preservar o dente do paciente.

RETIRADA DO DENTE DO SISO
Apaixonado pela profissão e pela realização de cirurgia o seu consultório 
hoje conta com todo o necessário para que o paciente possa realizar a 
extração do dente do SISO. 

 
LENTES DE CONTATO DENTAL E FACETAS DE RESINA COMO FICA O 
TRATAMENTO DE CANAL 
Muito comum a procura por seu trabalho no tratamento de canal por 
pacientes que sentem muita sensibilidade após o procedimento estético de 
lentes de contato dental e também de faceta de resina. Dr. Igor diz que com 
a alta tecnologia, o canal pode ser feito em única sessão sem que a estética 
fique comprometida.



62

ODONTOLOGIA
ESTÉTICA

Dr. Juan Carlos CastañeDa
CRO-SP 89002
Cirurgião Dentista Universidad 
Peruana Cayetano Heredia, Lima, 
Perú 1986.
Mestre em Dentística Faculdade de 
Odontologia de Bauru-USP 1991.
Doutor em Dentística Faculdade de 
Odontologia de Bauru -USP 2005.
Coordinador Curso de Especialização 
em Dentística Estética CPO-Bauru, 
Sao Paulo, Brasil.
Ex-coordinador Curso de 
Especialização em Odontologia 
Estética, Universidad San Simón, 
Cochabamba, Bolivia.
Ex-coordinador Curso de 
Especialização em Odontologia 
Estética, Instituto Odontologia 
Avanzada, Asunción, Paraguai
Cursos e conferências ditadas em 
Alemanha, Argentina, Bolivia, Brasil, 
Colombia, Chile, Ecuador, Paraguay, 
Perú, República Dominicana, 
Venezuela.

Whats app (14) 99168-0686

Não há como negar o poder 
de um belo sorriso, não 
é mesmo? Quando nos 

olhamos no espelho, querendo 
ou não as imperfeições saltam 
aos nossos olhos, nos deixando 
incomodados. 
Ter um sorriso bonito é a prioridade 
de muita gente, e você sabia que hoje 
existe vários tratamentos estéticos 
que podem ajudá-lo a realizar esse 
desejo. É o caso das lentes de contato 
dental, que viraram moda entre vários 
famosos.

As lentes de contato dental são 
facetas ou lâminas ultrafinas, com 
1 mm de espessura ou menos, 
confeccionadas em cerâmica ou 
resina composta. Elas são aderidas 
aos dentes com a intenção de alterar 
forma, contorno, proporção e cor. O 
tempo para realizar o procedimento 
varia de acordo com a complexidade 
do caso, a experiência do especialista 
e a quantidade de dentes envolvidos 

nos conta Juan Castañeda, dentista 
especializado em odontologia 
estética. 

As lentes de contato são indicadas 
em vários casos: 

Para fechamentos de diastemas, 
que são o espaço entre os dentes; 
Alterações de formato dental; 
Estabelecimento de proporção 
adequada entre altura e largura, 
especialmente para dentes muito 
pequenos (conoides); 
dentes muito escuros; 

Na próxima edição da revista, trarei 
em nossa próxima matéria mais 
novidades na odontologia estética e 
soluções importantes e disponíveis 
no mercado nos dias de hoje para 
você conseguir conquistar o mais 
próximo possível do seu merecido 
sorriso perfeito, finaliza Dr. Juan 
Castañeda.
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A nova 
odontologia 
e sua visão 
integrativa

dRA. PATRÍCIA MORAllES 
CIRURGIã DENTISTA  

CROSP 60986

TRIAGEM.TDB.ORG.BR 
TURMADOBEM.ORG.BR

DRAPATRICIAMORALLES
14 99759-7768 | 14 99843-1028

Ao longo de mais de 25 atuan-
do diariamente na odonto-
logia, tenho a oportunidade 

de acompanhar a evolução de méto-
dos, técnicas e procedimentos, com 
o surgimento de novas tecnologias 
com vistas a maior eficiência e consi-
derando a saúde do paciente como 
um todo. Atualmente, um dos maiores 
avanços da odontologia está na con-
cepção do seu olhar integrativo.
Quanto nos referimos a odontologia 
integrativa, estamos tratando da ideia 
de que em um tratamento dentário, 
não devemos somente considerar 
“uma boca”, mas o corpo como um 
todo. Tudo é interligado. E saúde de 
uma parte do corpo depende da 
saúde de um todo. E neste contexto, 
não mais segmentamos a saúde 
humana para fins de tratamentos, 
como se o ser humano e sua saúde 
não dependessem de outros aspectos 
que se interconectam. A saúde da 
boca depende da saúde do corpo 
e a saúde da boca pode influenciar 
na saúde do corpo. Assim, na 

odontologia integrativa, temos esta 
visão e tratamos nossos pacientes com 
vistas a restabelecer sua saúde integral. 
Na Odontologia do Século XXI, nós, 
profissionais habilitados, nos valores 
de técnicas e ferramentas terapêuticas 
com o objetivo maximizar a saúde 
dos pacientes, de acordo com suas 
necessidades, em um tratamento 
individualizado em que consideramos 
características da saúde do paciente e 
demais dados clínicos. 
Assim, considerar o ser humano 
como um todo, em um tratamento 
odontológico, possibilita maiores 
benefícios para a saúde do paciente, 
que não só terá uma boca saudável, 
mas a partir do tratamento, observerá 
melhora na saúde do corpo e demais 
funções.
Dentre os pontos fundamentais 
que consideramos na odontologia 
integrativa estão a nutrição, sono, 
atividade física e processos para 
desintoxicação e inflamação. De nada 
adianta um tratamento que corrige 
problemas na boca, se as causas não 
forem tratadas, evitando-se novos 
danos aos dentes e à saúde como um 
todo.  Por isso, em nosso consultório, 
consideramos fundamental que 
pacientes recuperem ou mantenham 
as bases da saúde.
Nossos pacientes recebem preparo 
e orientação para realizar processos 
de desintoxicação, desinflamação 
e reequilíbrio sistêmico, com o 
objetivo de otimizar os resultados 
de procedimentos invasivos que 
tenham que realizar para o tratamento 
dentário. Dentre as bases da saúde 
que estimulamos e orientamos estão: 
a) O sono reparador: Dormir bem é 
fundamental. Pesquisa da American 
Heart Association informa que o sono 
está umbilicalmente ligado à saúde 
do coração, sendo necessário dormir 
bem e o suficiente.  b) Alimentação 
funcional e hidratação adequada; c) 

Atividade física regular e orientada; 
d) Funcionamento do intestino, com 
vistas à boa absorção dos nutrientes; 
d) Mentalidade adequada, cuidando-
se para que o paciente tenha bons 
pensamentos e sentimentos. 
Como se vê, dentre as bases, o sono 
é um item precioso.  Muito mais 
do que comer direito e se exercitar 
regularmente, dormir o suficiente é 
fundamental para saúde. Uma dieta 
saudável, exercícios físicos regulares 
e redução do estresse podem 
proporcionar o sono profundo e 
restaurador necessário para saúde 
do indivíduo. A privação crônica do 
sono pode ser associada a inúmeros 
problemas cardíacos, como pressão 
alta, ataque cardíaco, diabetes e 
obesidade, que também influenciam 
na saúde bucal. 
Igualmente, sem uma alimentação 
adequada o paciente continuará tendo 
problemas de saúde com reflexos 
em órgãos e partes do corpo. Não 
menos importante é a hidratação. 
Um dos recursos poderosos de 
saúde que temos é a água, que 
permite a realização das mais diversas 
reações químicas necessárias para 
a sobrevivência, sendo de extrema 
importância para o corpo humano.
Como visto, são inúmeros os 
benefícios da odontologia integrativa, 
que praticamos diariamente em nossa 
clínica, utilizando-se de modernos 
recursos, terapias e tecnologias de 
última geração.
Deste modo, em nossa clínica Plenitas, 
praticamos a odontologia integrativa e 
reforçamos sempre a abordagem entre 
saúde oral e sistêmica, tratando deste 
modo as alterações e com isso, temos 
constatado melhoras significativas 
na saúde de nossos pacientes, 
entregando sempre o melhor e muito 
mais do que pacientes esperam de um 
atendimento odontológico.
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Rua Rodrigo Romeiro, 5-50,
Sala 310, Centro Empresarial das Américas.
Fone (14) 3204-7403 | www.sindboss com.br

SINDBOSS LANçA 
PODCAST vOLTADO 

PARA OS MORADORES 
DE CONDOMÍNIOS 

vERTICAIS E 
HORIZONTAIS

Programas irão abordar assuntos do dia a dia dos condôminos sob a visão
de profissionais de diversas áreas

Jornalismo: INGREDIENTE COMUNICAÇÃO

Nos dias de hoje, há inúmeros 
podcasts voltados aos mais 
diversos temas, públicos e 

abordagens. Este tipo de mídia, que 
converge rádio, TV e internet, se 
popularizou e tem se estabelecido 
como um dos principais meios de 
consumo de conteúdo noticioso, 
informativo e de entretenimento.
Pensando nesta ferramenta 
poderosa de comunicação e 
interatividade com o público, 
além de avaliar que há uma 
demanda reprimida de informações 
importantes para os moradores de 
condomínios verticais e horizontais a 
respeito do seu dia a dia, a SindBoss 
inova e anuncia o seu podcast.
O Podcast SindBoss será lançado 
oficialmente em outubro com 
um assunto que promete e de 
extremo interesse dos condôminos 
bauruenses – pets, como cuidar 

dos animais de estimação em um 
ambiente residencial condominial.  
“O nosso objetivo é levar aos 
moradores de todos os condomínios 
informações relevantes ao dia a dia, 
de forma leve, descontraída e com 
especialistas em cada assunto”, 
conta Felipe Fernandes, síndico 
profissional e diretor da SindBoss, 
idealizador do Podcast SindBoss 
e que conduzirá as entrevistas nos 
programas.
Felipe detalha sobre o perfil dos 
convidados que pretende levar ao 
podcast. “Nosso podcast será para 
discutir todas as pautas importantes 
no condomínio, então teremos 
diversos especialistas como, 
policiais, bombeiros, médicos, 
veterinários, psicólogos entre outros 
profissionais que serão relevantes 
para esse bate papo”. 
Diferentemente de alguns podcasts 

que já existem, mas que são 
voltados para os síndicos, sejam 
eles moradores ou profissionais, 
o Podcast SindBoss irá conversar 
diretamente com os moradores. “O 
objetivo do podcast é esclarecer 
dúvidas sobre assuntos comuns e 
corriqueiros para os condôminos, 
discutindo temas pertinentes para 
o meio condominial que impacta 
diretamente a vida do morador”, 
explica Fernandes.
O Podcast SindBoss estará disponível 
nos canais da empresa no Youtube 
e Spotify. Acompanhe as redes 
sociais da SindBoss no Instagram 
e Facebook para ficar por dentro 
da programação, dias e horários e 
quem serão os convidados em cada 
episódio. 
Instagram: @sindboss
Facebook: @sindbossbauru 
Youtube: acesse o QRCode
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59 m²

79 m²

Apartamento Tipo 
1 e 2 dormitórios, sendo 
1 suíte e 1 vaga na garagem.

Um novo
horizonte
para você.
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Saiba mais:
(14)3010-6150

Apartamento Tipo 
2 e 3 dormitórios, sendo 
1 suíte e 1 ou 2 vagas 
na garagem.

Em breve
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• Alex Restaurante • Astron Hotel • Bar Bamba • Bar do Aeroclube  
• Barracão Supermercados • Blue Tree Hotel • Boulevard Shopping • Burger King 
• Dona Maria • Estância Grill • Famesp • Flipper Lanches • HP Vida • Ibis Hotel 
• Intercity Hotel • Jeronimo Madero • Lökma Café • Mc Donalds • Mezzani Alimentos 
• Pão de Queijo • Plasútil • Porteira do Rio Grande Churrascaria • Sêo Bigode 
• Skinão Lanches • Superbom Supermercados • Tilibra 
• Tudor Baterias • Unimed Bauru • Villaggio Mall

A Ciclo Resíduos cuida do 
seu lixo. É mais comodidade, 
segurança, cuidado com a 
saúde pública e um olhar 
para o meio ambiente. 
Atendemos empresas, 
indústrias, supermercados, 
restaurantes, condomínios/
edifícios e hospitais. ea

g
le

in
ov

a
ea

g
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Fale com a Ciclo. 
      14 99606-8565 / 14 4141-8215      

LIXO?
A CICLO TEM
A SOLUÇÃO!

ciclo_residuos_anuncio_PAGINA_outubro_2022.indd   1 30/09/2022   10:43:35
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(14) 4141-0330  | (14) 99900-3930
Rua Benedito Ribeiro dos Santos, 2-65 | Jd Carolina, Bauru - SP

quantumvidroseesquadrias

SUA MELHOR OPÇÃO EM VIDROS E ESQUADRIAS

Espelhos  | Esquadrias de Alumínio | Vidro Temperado 
Brise de Alumínio | Guarda Corpo | Muito Mais
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coppiimoveis

14 99777 4141coppiimoveis.com.br
Entre em contato!

A sua imobiliária de 
propriedades rurais 

de grande porte
Se você pensa em comprar ou vender uma propriedade 

rural, invista em quem você conhece e confia. 

Agro é Pop, Agro é Coppi. Procure o corretor 
Fernando Coppi. Nele você pode confiar!
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TRANSFORME OS AMBIENTES DOS SEUS SONHOS
EM REALIDADE, COM CONFORTO E ESTILO

Transforme os ambientes dos seus sonhos em 
realidade, com conforto e estilo
A ambientação de Interiores tem como função 
garantir que o espaço interno seja capaz de 
atender seus desejos e necessidades com beleza 
e funcionalidade. Um ambiente que seja prático, 
cenográfico e que revele identidade e bom gosto. 
“Quando começo um novo projeto, penso em cada 
detalhe e principalmente que leve a identidade do 
meu cliente. A ideia é aproveitar todo o potencial 
da parte interna do imóvel e ir além da decoração, 
ou seja, eu penso na funcionalidade, nos aspectos 
psicológicos como coloração, distribuição do 
mobiliário, escolha do efeito luminoso em texturas e 

padrões definidos a partir de um briefing completo 
e individualizado. A minha relação com o cliente se 
torna única em cada projeto, inclusive faço questão 
de relacionar os serviços de terceiros e orçamentos 
com empresas competentes, materiais, mobílias 
modernas que atendem às necessidades de conforto 
e inovação, nos conta Renata Canedo” especialista 
em ambientação de espaços, neuroarquitetura e 
lighting design.
Dentre os diversos trabalhos da Designer de 
Interiores, Renata Canedo, tem muitos projetos 
executados para áreas comerciais. Hoje vamos 
apresentar um projeto inovador e moderno que 
traz uma leitura atual e jovem. 

Fone: +55 14 98223-6000
renata@colimarquitetura.com.br
renatacolim.com.br
Endereço: Getulio Vargas, 22-25 - Prime Square sala 104/105
         renatacolim.interiores

Quando o design e a execução se encontram temos qualidade no seu projeto do início ao fim
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Esta sala é um ateliê, um 
projeto totalmente espaçoso 
e super sofisticado, que foi 
projetado para ser único. 
Um projeto exclusivo, para a 
consultora de imagem e estilo 
Fernanda Cavenaghi. O estudo 
da iluminação deste projeto 
muda conforme ambientação da 
proposta que foi pensando para 
trazer sobriedade e aconchego. 
Nas vitrines situadas no coração 
do projeto, evidenciamos a moda 
como protagonista da proposta, 
sendo um espaço versátil 
que varia com as estações do 
ano. Os quadros em destaque 
remetem a exclusividade, 
contemporaneidade e estilo. 
“A Renata conseguiu entender 
a leitura visual do espaço que 
eu tinha. Mas acima de tudo 
ela conseguiu colocar a minha 
personalidade, já que eu 
trabalho com minha imagem 
e meu nome. Ela teve um 
aprofundamento e preocupação 
muito grande com isso no 
meu projeto, além de toda 

sofisticação, o espaço foi linkado 
exatamente como eu sou. E 
muito gostoso ver como meus 
clientes se sentem acolhidos 
pelo ambiente quando entram 
no meu espaço e se conectam 
com meu trabalho”, nos relatou 
a cliente Fernanda Cavenghi 
muito satisfeita e feliz.

O desenvolvimento de projetos 
arquitetônicos – e a sua 
relação com a iluminação tem 
ganhado destaque. O estudo 
da influência dos ambientes 
no comportamento humano 
tem proporcionado novas 
descobertas e possibilidades. 
Gosto de desenvolver projetos 
que eu consiga deixar ambientes 
organizacionais, sensoriais, 
humanizados e interativos, 
com a luminosidade pensada 
para favorecer os espaços, os 
mobiliários, objetos decorativos 
e também os usuários, graças à 
versatilidade que os diferentes 
tipos de luzes oferecem. 
Requer habilidades técnicas 

de compreensão sobre o 
comportamento da luz, que 
envolvem a medição de sua 
intensidade e o desempenho de 
cada uma das fontes disponíveis. 
A iluminação muitas vezes cria, 
com uma luz leve e direta para 
permanência, o clima acolhedor 
de uma casa, a atmosfera 
estimulante, energizante, 
calmante”, acrescenta a light 
designer Renata Canedo. 
Sendo assim, com o objetivo 
de tornar os espaços mais 
agradáveis – seja para a rotina 
de trabalho, lazer, um jantar em 
família ou o aprendizado de 
estudantes – contribui para o 
bem-estar e qualidade de vida. E 
a aplicação do conceito vai além 
dos ambientes domésticos. Está 
nas escolas, bares, restaurantes, 
lojas e em escritórios com 
propostas mais modernas e 
“descontraídas”.

Está pensando em um novo 
projeto venha tomar um café 
comigo!!!

Decor | Lighting Design | Execução de Obras
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OFERECER SOLUçõES IMOBILIáRIAS DE FORMA 

ÉTICA E SEGURA, ATRAVÉS DA COMPETêNCIA 

E DO COMPROMETIMENTO DO TRABALHO EM 

EQUIPE, PROPORCIONANDO UM ATENDIMENTO 

DIFERENCIADO, E CONTRIBUINDO PARA A 

FELICIDADE E QUALIDADE DE VIDA DAS FAMíLIAS.

NOSSA MAIOR
REAlIzAÇÃO é

Conheça em detalhes
a qualidade de nossos
empreendimentos
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 Rua Doutor José Lisboa Junior, 39
Piratininga - SP
CNPJ: 33.119.062/0001-76 
CRECI: 34017-J

(14) 3265-3000
(14) 99801-3002
www.imobiliariaprincipal.com.br
@imobiliariaprincipal

AGENdE UMA VISITA E SURPREENdA-SE!

AS MElHORES OPÇÕES EM IMÓVEIS E TERRENOS 

lOCAlIzAdOS EM TOdOS OS CONdOMÍNIOS dE PIRATININGA

UMA EqUIPE dE PESO
    Relacionamento de Confiança;

    Experiência no Mercado 
Imobiliário;

    Ética e Credibilidade na 
realização de negócios;
    Parcerias de Sucesso;

    Diversificação de Produtos; 
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(14) 3214-3868 | Rua Flaviano Reis,4-57 | vila Aviação | Bauru-SP
www.gsbru.com.br |          grupogsbru

SEMPRE TRANSMITINDO CONFIANÇA, GARANTINDO TRANQUILIDADE

Não é todo mundo que tem tempo de se deslocar 
ou ligar para administradora do seu condomínio 
para entrega de documentos, aberturas de 
ocorrências, acerto de contas e tantas outras 
questões. Pensando nisso, o Grupo GSBRU, uma 
administradora de condomínios referência na 
região, oferece para todos os seus clientes o acesso 
ao nosso aplicativo, o Grupo GSBRU.

Hoje o aplicativo está disponível para versão 
Android e IOS, com funções que trarão mais 
praticidade para a vida do condômino. Algumas 
das funções do APP são: envio de 2ª via de boleto, 
abertura de ocorrência, reserva de áreas comuns, 
assembleias online, abertura de atendimento e 
muitas outras.

Se o seu condomínio é administrado pelo Grupo 
GSBRU, acesse já sua loja de aplicativos e instale o 
nosso aplicativo, ou leia os QR Codes abaixo.

GRUPO GSBRU
FACIlIdAdE NA PAlMA dA MÃO

QR Code para Android QR Code para IOS
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H U D S O N 
M I C H E L A N
Arquiteto e urbanista
CAU: A130852-1

M A U R Í C I O 
D A I N T O N
Arquiteto e urbanista
CAU: A25448-7

RESIDÊNCIA UNIFAMILIAR 
RFL
Ficha técnica:
● Administração da obra: Dainton & 
Michelan
● Ano: 2021-2022
●● Local: Residencial Estoril Premium- 
Bauru/ SP
● Tipo de projeto: Residência unifamiliar
● Status: Concluído
● Área construída: 283,81m²

Rua Monsenhor Claro, 14-28 
Bauru-SP

Dainton & Michelan Arquitetura

ESCANEIE E 
C O N H E Ç A - 
NOS  MELHOR

daintonemichelan (14) 99772-3996 
(14) 98127-8194

O ESCRITÓRIO
SomosSomos um escritório com 25 anos de 
experiência especializado em projetos 
arquitetônicos. Atuamos na área 
residencial, comercial, insstucional e 
industrial. Trabalhamos também com 
administração de obras, aprovação em 
prefeitura, consultoria, direção técnica, 
exexecução, projeto de iluminação, projeto 
de interiores, reforma e direção técnica. 
Aqui você encontra um serviço completo 
e personalizado para sua obra ou 
reforma desde o projeto até a entrega 

Aqui você encontra um serviço completo e personalizado para sua obra ou reforma desde o projeto até a entrega das chaves.
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A renovação do visto é ainda mais 
fácil com a SPI Vistos! 
No caso do visto americano, a 
renovação deve ser feita em até 
12 meses a partir do vencimento 
para que não haja necessidade de 
outra entrevista. 
O processo é o mesmo que 

para solicitar pela primeira vez: 
preencher o formulário DS-160, 
agendar horário no Centro de 
Atendimento aos Solicitantes de 
Visto (CASV), para a entrega da 
documentação e a foto, além do 
pagamento de taxa. 
Caso o passageiro precise de 

renovação não há necessidade 
de ir ao consulado. Nós podemos 
representá-lo.
Conte com a nossa equipe para te 
ajudar nisso! 
Você tem alguma dúvida sobre 
nossos serviços?
Entre em contato!

A MElHOR ASSESSORIA EM VISTOS PARA dAR 
TRANqUIlIdAdE EM SUA PRIMEIRA VIAGEM INTERNACIONAl

(14) 98826-2876
(14) 3313-9586

Mais informações:
www.spivistos.com.br

RENOvAçÃO DE vISTOS
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Aluguel de Roupas Sociais | Noivas e Noivos | Madrinhas e Padrinhos
Damas e Pajens | Debutantes e Formandas 

(14) 98809-0284 

Há mais de 12 anos
realizando sonhos!

dEBUTANTE em 
grande estilo! 
Entendemos que o aniversário 
de 15 anos é o marco na 
vida de qualquer menina, se 
transformando em mulher. 
Com o retorno das festas e a 
modernidade dos jovens atual, 
o sonho dessas meninas-moças 
realizando a magia de ser 
debutantes não seria diferente.
É pensando nisso, que nosso 
estilista Ricardo Miller, une 
o dom de atender, ouvir, 
analisar personalidade, passar 
do papel para a vida real os 
mais diferenciados e exclusivos 
figurinos, que de uma só peça, se 
transforma em três!
Seu dia inesquecível com o sonho 
do vestido ideal, 1º aluguel, para 
o seu grande dia.
Aqui tem o que há de mais 
moderno, porque sonhos não 
tem limites!
Venha conhecer nossas coleções 
diferenciadas para você brilhar.

      (14) 3010-6696 |      (14) 98809-0284
Rua Cussy Junior, 13-74 | Centro – Bauru/SP

Estacionamento: Rua Araújo Leite, 13-57
     @aguiarnoivas

Fotos feitas em parceria com o MC Donald’s
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RESPEITO E CREdIBIlIdAdE  

NAO SE CONSTROEM 

dA NOITE PARA O dIA 
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LíDER EM CONTEÚDO E PÚBLICO LEITOR DESDE 1982
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INAUGURAçÃO BARRACÃO | Fotos: @beraldofotografias

TORNEIO BILD E vITTA

INAUGURAçÃO DA REvITALIZAçÃO DAS

qUADRAS DA GETÚLIO | Fotos: @dannypagani

SHOw BOATE AZUL COM GUTTO vIANNI
NO ALAMEDA RODOSERv CENTER
Fotos: @dannypagani

ENCONTRO DE MIRANHAS NO
BOULEvARD SHOPPING
Fotos: @dannypagani

JÁ FEZ SEU SOCIAL HOJE?
A PERGUNTA qUE NÃO qUER CALAR:
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INAUGURAçÃO DA ACADEMIA BLUE FIT | Fotos: @beraldofotografias

INAUGURAçÃO ALESSANDRO ELETRO | Fotos: @beraldofotografias

INAUGURAçÃO ALESSANDRO ELETRO | Fotos: @beraldofotografias

INAUGURAçÃO BANGALÔ BAR
Fotos: @dannypagani
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> Caminhada Unimed
de Bem com a Vida foi
um sucesso Confira alguns momentos do evento 

que movimentou a Av. Getúlio Vargas 
dia 25 de setembro.
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87lilidianeoliver               +55 14 98127-7725

lIlY OlIVEIRA

> Caminhada Unimed
de Bem com a Vida foi
um sucesso Confira alguns momentos do evento 

que movimentou a Av. Getúlio Vargas 
dia 25 de setembro.
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Alexandre Alves, lança seu Livro “TRAJETóRIA”
num evento magnífico com a presença
de pessoas muito queridas. 

obrigado!
Quem quiser um exemplar, é só chamar 
pelo Whats (14) 997410485.
será um grande prazer compartilhar
essa trajetória com você.

“

“

TRAJETÓRIA
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HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO:
Segunda a Sexta, das 8h às 20h

Sábado das 8h às 18h
Domingos das 8h às 13h

R. Padre Francisco Van der Maas 15-45 
Zap 14 99874-0083

O MELHOR vAREJO 
EM UTILIDADES

O MELHOR VAREJO EM UTILIDADES DOMÉSTICAS, 
MATERIAL DE LIMPEZA, MATERIAL PARA ESCRITÓRIO, 
FESTA, CONFEITARIA, HIGIÊNE E DESCARTÁVEIS.

oPÇÕes
inCrÍveis
em doCes e 
deCorAÇÕes
PArA seU 
hAlloWeen

AQUi Tem
As melhores 

oPÇÕes PrA 
deCorAr e TorCer 

Pelo BrAsil!

ÍTens PrA FesTA e
PArA As CriAnÇAs!
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BAIlE OAB
BAURU 2022Hélio Malheiros, Alessandro Biem Cunha Carvalho, Dilma Lúcia De Marchi Cunha 

Carvalho, Caio Augusto Silva dos Santos, Marcia Negrisoli, Ricardo Polettini, 
Roberta Nascimento, Keity Symonne dos Santos Silva Abreu, Adilson Sartorello, 

Thiago Munaro Garcia, Maria Patrícia Nagata Simonetti, Fábio Simonetti

Bruno Prado Guedes de Azevedo, Tais Chiodelli, Lucas Felipe de Almeida Pedroso, 
Pedro Lippe, Maria Isabel Peixoto Dipe da Silva, Giovanna Ferigato e Rafael Sacata.

Carlos Alberto Bombini, Daniela de Carvalho Guedes Bombini,  Antônio Edson, 
Paula Ribas, Gilberto Truijo, William Lelis Tamachunas, Camila Dacencio

 Vilmar Strobl, Mirelle Paula Godoy Santos, Michelle Godoy de Mattos
e Julisa Helena do Nascimento

Caio Augusto Silva Santos, Andrea Salcedo Monteiro dos Santos Gomes, Marcia 
Negrisoli, Dilma Lúcia De Marchi Cunha Carvalho, Taís Nader Marta, Mariana De 

Campos Fattori

Marcos Figueiredo, Lucineia Figueiredo, Marcia Negrisoli, Valéria Coppola,
Robson Coppola

Ana Luiza Ortiz, William Lelis Tamachunas, Mariana Fraga zwicker, Fernanda 
Florentino de Matos, Gabriela Coalhado de Andrade,  Thaís Boonen Viotto Ferreira, 
Daniela Gatti, Elisabete Meireles, Luciene Carminato  -  Rafael Teles, Lucas Felipe de 

Almeida Pedroso, Gerson Ferreira, Denis Paulo
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Al Octavio Pinheiro Brisola 17-17 | Bauru | 14 3227-9097  | 14 99702-9029

CANCIAN 
HOTELARIA

- Porcelanas
(pratos, xícaras e travessas) 

- Taças, Copos e 
Canecas em Vidro

- Talheres, Pegadores 
e Espátulas

- Travessas e Cubas 
GN em inox

Ítens para
hotelaria e 
personalizados

@cancianbrindes
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APAE BAURU
Residência Inclusiva Masculina: uma 

década de afeto que transforma vidas 
A Residência Inclusiva Masculina da APAE 

Bauru completa 10 anos na promoção da inclusão e 
acolhimento da pessoa com deficiência na sociedade 
 
Quarta-feira, 21 de Setembro, no Espaço Mantovani, 
a Residência Masculina celebrou seus 10 anos com 
amigos e pessoas envolvidas na vida dos usuários. 
 
O Serviço de Acolhimento Institucional da APAE Bauru 
atende jovens e adultos com deficiência em situação 
de dependência, que não disponham de condições 
de autossustentabilidade ou de retaguarda familiar. 
 
As casas possuem estruturas físicas adaptadas, 
adequadas e acolhedoras, estando localizadas em bairros 
residenciais para assim reforçar o aspecto “lar doce 
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lar”, desenvolver o afeto para 
transformar a vida dos residentes 
e promover a inclusão e inserção 
de cada residente na sociedade. 
 
Até o ano de 2020 a unidade 
masculina abrigava 16 
residentes, com a inauguração 
da unidade mista no mesmo 
ano, a residência masculina 
passou a obrigar 10 rapazes. 
 
A Residência Masculina foi 
inaugurada em agosto de 
2011 e completou 10 anos 
em 2021, em virtude da 
pandemia a APAE Bauru realiza 
a comemoração um ano depois. 
 
RESULTADOS POSITIvOS
 
Ao longo destes 10 anos, o 
trabalho desenvolvido é pautado 
pela inclusão no mercado de 
trabalho e atualmente 8 residentes 
estão trabalhando. O resgate 
de vínculos familiares também 
é um dos pilares do trabalho 
do serviço, e 8 acolhidos da 
Residência Inclusiva Masculina já 
retornaram ao convívio familiar. 
 
Estes resultados positivos também 
têm as mãos do incansável de 
Roberto Franceschetti Filho, que 
durante 7 anos foi o Coordenador 
da Residência Inclusiva, no período 
de 2011 a 2018, quando assumiu 
a Coordenação Geral e atualmente 
a Presidência da APAE Bauru. 
 
PIONEIRISMO E REFERêNCIA
 
A APAE Bauru é respeitada 
como referência nacional para a 
implantação de novas residências 
inclusivas, sendo a primeira 
instituição a implantar o modelo 
em 2007. A execução do serviço 
mantém-se com o financiamento 
direto da Secretaria Estadual do 
Desenvolvimento Social.
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Relações Públicas, Colunista Social e Fotógrafo
     14 99797-1020 |      @renan_casal

RENAN CASAL

dESTAqUES dO ANO ACIB 50 ANOS

VIDA SOCIAL ATENÇÃO

MARIA GERAldA, SANdRA FARIAS, PATRICIA ROSSI E MARI PETElINkAR SUElI E AlBERTO dABUS 

MARIA TERESA VERA E REINAldO CAFEO COM RENAN CASAl SARITA BERGAMO

GABRIElA, ERIC E ANA GABRIElA GARMES

NATH NANTES

BRUMO RIBEIRO E XICO COFANI 

CÁSSIO E MARIA ElIdIA 
CARVAlHO
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A VIdA
é BOA!

lUCAS WITzlER E JUlIANA WITzlER

PAUlO E SOlANGE MARTINEllO, lAIR FRANCISCO E GISlAINE MENdES AFONSO, SIlVIA E RUI ROCHA TAIS ENdO

CélIO MARCOS E RENAN CASAl VINNY FERRARI E NATHAlY 
MARCONdES 

YARA dEllA BARBA
CElEBRANdO MAIS UMA PRIMAVERA NO C’lAVIE

WIllIAN PENSE E dANY 
NAkAYAMA

50 ANOS dE ACIB, COM UM EVENTO ESPETACUlAR,
HOMENAGEANdO OS dESTAqUES dO ANO.

– dESTAqUE EMPRESA REVElAÇÃO: WITzlER ENERGIA
– dESTAqUE SERVIÇOS: ElO CONSERVAÇÃO E MANUTENÇÃO dE INFRAESTRUTURA

– dESTAqUE COMéRCIO: REFRIGÁS
– dESTAqUE PROFISSIONAl dO ANO: ERIC GARMES

– dESTAqUE PERSONAlIdAdE: AlBERTO dABUS
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Um CLUBE CompLEto
pARA VoCÊ E SUA FAmÍLIA!
LAzER CompLEto, Em Um Só LUgAR: 
#VEmpRALUSo

Rodovia marechal Rondon, Km 336, Bauru - Sp / CEp 17048-690
Fone: (14) 3313-9565 / (14) 3234-5539

No último dia 11 de setembro, a Luso Bauru promoveu o 3º Encontro de Carros 
antigos. O evento reuniu mais de 100 relíquias automobilísticas, praça de alimentação 

completa, brinquedos, Mercado de Pulgas, e boa música com Robertinho Som e as 
bandas Cadillac Records e XYZ. Muita diversão para toda a família! Confiram alguns 

registros deste momento!
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Realizando Sonhos
(14) 98144-0094     (14) 3239-1144 |   www.artfestaeventos.com.br
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V E N H A  T O M A R  U M A  C O M  A  G E N T E !

M Ú S I C A  A O  V I V O  D E  Q U I N T A ,  S E X T A  E  S Á B A D O

A
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RUA ARAUJO LEITE, 19-53  //  INFORMAÇÕES 14 99871.2474
GABRIELSBARBAURU
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V E N H A  T O M A R  U M A  C O M  A  G E N T E !
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RUA ARAUJO LEITE, 19-53  //  INFORMAÇÕES 14 99871.2474
GABRIELSBARBAURU
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2022
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Colunista Social e apresentadora do 
Programa Nota 10  

REGINA MONARI

8ª GRANDE 
FEIRA D ENOIvAS 
SUNSHINE

GIRO SOCIAL

01 04

08

02

0705

09

03

06

10

01- RENATO VENTURINI
02- MáRCIA MICHELAN
03 - JEFFERSON SILVA E ELAINE 
BARBOSA
04 - DJ SIDNEI E O REPRESENTANTE 
DA FUNPICS FOTOCABINE
05 - JORGE, JAQUELINE, GREICE, 
RAFAEL E RUBENS 

06 - EQUIPE DE MODELOS SUNSHINE
07 - ELIzETE CRISTIANE
08 - REGINA E JULIO DINARD’S
09 - LUCK DIAz E ADENIR LEITE
10 - FABIANE NASCIMENTO

MAIS UM SUCESSO DO EVENTO 
REALIzADO NO BOULEVARD SHOPPING 
BAURU ENTRE OS DIAS 19 E 21 DE AGOSTO 
DE 2022. REALIzAçãO: LUCK DIAZ
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FESTAS DA 
SUAvIDADE
LUSO

12

11

14

1615

13

11 - MARGARETE E ROBERTO MEIRA, 
NADIR E ODILON SILVA, JORGE E 
MARINA PINHOLI
12 - BETO, NáDIA E NÚBIA GRANDINI
13 - KONG, ALESSANDRA, LUIz 
HENRIQUE E VALÉRIA LAMONICA
14 - CRISTINA E CELSO MOGIONI, 
NAIR E CONSTANTE MOGIONI, 
SALOMãO E IRACI MEDINA, CARINA 
FACEIRA E HUGO NETTO

15 - MARIA ESTELA BIEN, NORMA 
CORDEIRO, IVONE DE PAULA E 
ELIANA INETE
16 - MARILENA BERRIEL E MARINA 
DAL COLETO
17 - MIGUEL DARÉ E REGINA MONARI 
18 - SONIA NICCIOLI, ROBERTO 
RUFFINO

SEMPRE COM MUITO SUCESSO O PROJETO 
SUAvIDADE DO LUSO REALIZOU BAILES NO MêS 
DE AGOSTO E SETEMBRO COM OS TEMAS BLACK 
OR wHITE E vIvA BRASIL.

18

17
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1º Open
BM IMOBIlIÁRIA
de Beach Tennis

Rua Gustavo Maciel 22-
40 Sala 67 | BAURU-SP

¹⁴3204-5795
 ¹⁴ 99745 1030
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Foi realizado, sabado (15) e domingo (16) de Outubro, o 1º open Bm imobiliária de 
Beach Tennis, no Arena Bauru.
O evento contou com competidores divididos em 3 categorias (B, C e D), em duplas 
masculinas, femininas e mistas.

FOTOS: Mayara Petersen | Social Bauru BM Imobiliária
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LÍDER EM CONTEÚDO E PÚBLICO LEITOR
NO CENTRO PAULISTA



107

CIRCULAçÃO

BIMESTRAL

EM 30 CIDADES E

ALCANCE ONLINE

EM MAIS DE 80

revistaatencao revista_atencao
revistaatencao .com.br

     (14) 98125-0445
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unimedbauru.com.br


